

**Sermones de la Suma
Sacerdotisa Maxine
Dietrich de
2011,2012,2013
Vol 4**

Ministerio La Alegría de Satanás

**Sermones de la Suma
Sacerdotisa Maxine
Dietrich de
2011,2012,2013
Vol 4**

Derechos de autor 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 2015

Ministerio La Alegría de Satanás

Número de la Biblioteca del Congreso: 12-1645

www.alegriadeenki.com

Nota de Avance:

He escrito cientos de sermones y respuestas a preguntas e inquietudes de los miembros de la Alegría de Enki a lo largo de los años. Por favor, disculpen si algunos de estos se repiten, ya que son demasiados para mi tiempo para seguir el ritmo y volver a comprobar, para ver si ya están en otros pdfs que he subido. Para aquellos que son nuevos "xian" = cristiano. Nosotros quitamos el "cristo" por razones obvias. Si algunos de los enlaces de aquí ya no funcionan, puedes acceder a ellos copiando y pegando la URL en la casilla "Browse History" del "Internet Archive Way Back Machine <http://archive.org/web/>".

Aparecerá una página con fechas, haz clic en una fecha y aparecerá la página.

Contenido

Sermón del 21/8/14: Dirigiendo tus energías.....	5
Feliz Samhain/Halloween.....	10
Re: Fraudes sobre el Tercer Reich creados por el Enemigo.....	15
Re: Partido Nazi Americano.....	25
Re: El engaño de la masacre de Malmedy, el engaño de Lidice y la propaganda aliada.....	26
FW: Judíos lanzan maldición cabalística sobre gobernador ucraniano...	29
Re: Hallan los cadáveres de 800 bebés en la fosa séptica de una casa de la Iglesia.....	33
En relación con el llamado "Código de la Biblia".....	36
Re: Realmente Necesito Una Ayuda Para Perder La Fe.....	38
Sermón: 16/Abril/2014: Hebreo.....	41
12/Marzo/2014: Internet bajo ataque.....	44
23/2/14 – Noticias: Las denuncias de "antisemitismo" hacen un llamado a la censura en Internet.....	52
Re: La guerra de los banqueros judíos contra América.....	54
Re: ¿Cómo ves a Padre? Muy confundido.....	57
Ritual.....	60
Sermón 2/04/14 - La verdad sobre la Biblia.....	62
Sermón 12/26/13: El Nazareno.....	68
Feliz Navidad.....	71
Sermón 11/09/13 - Exponiendo aún más el Cristianismo.....	74

Sermón del 21/8/14: Dirigiendo tus energías

Como mencioné antes y lo volveré a hacer, siempre que eleves tus energías a través de la meditación, el yoga o cualquier otra disciplina espiritual, es muy importante dirigir esas energías. Cada uno de nosotros lleva negatividad latente en nuestros chakras. Esto dura a través de las vidas y a menos que sea reprogramado, esto es lo que puede causar que ocurran eventos desafortunados y otras experiencias negativas. Al hacer afirmaciones positivas después de cualquier trabajo espiritual, incluso el de las artes marciales; esto dirigirá las energías elevadas hacia algo positivo y útil.

La energía siempre toma el camino más fácil. Esto es científico. Todo el mundo debería tener ciertos objetivos y aplicando constantemente la energía a esos objetivos, se manifestarán en la realidad. Incluso si no tienes ningún objetivo sobre el que decidir, siempre puedes construir un aura de protección a tu alrededor. La energía nunca debe abandonarse a sí misma.

También me gustaría añadir lo importante que es el pensamiento positivo, especialmente cuando meditas con regularidad. Por supuesto, todos formamos parte de este mundo y estamos sujetos a la mente colectiva, pero cada uno de nosotros crea en cierta medida su propia realidad. Morar en la negatividad hará que esa negatividad se manifieste, especialmente cuando la mente y el alma de uno están por encima de la media en fuerza.

Muchos de los problemas que asolan a la humanidad son creados por la mente de la masa. Es un hecho muy triste que la Biblia, que está en casi todos los hogares, en hoteles, en hospitales y en todas partes, junto con ser forzada y literalmente tamborileada en la mente de la masa, especialmente en la de los niños inocentes, de los cuales el enemigo sabe que son vulnerables e indefensos contra él, está repleta de la peor negatividad imaginable. La biblia literalmente programa a la humanidad para estar podrida. Aquellos de nosotros que meditamos regularmente sabemos lo sensible que es la mente a cualquier conciencia espiritual. Mira tus chakras y puedes sentirlos. Ahora, esa biblia completamente

podrida está siempre afirmando que "todo el mundo es un pecador" y otros menosprecios relacionados, tanto en el antiguo como en el nuevo testamento. Dado como funciona la energía, esto se incrusta en la mente de las masas y se manifiesta en maldad real. Las afirmaciones negativas sobre la humanidad en esa basura maligna son interminables. Todo el mundo tiene que estar siempre arrepentido, etc., y a través de esto, el mundo entero se ve atrapado a la fuerza en un vórtice de condenación que sigue perpetuándose. También tengo un viejo sermón sobre los métodos cristianos de control mental:

CONTROL MENTAL CRISTIANO

Una técnica que los cristianos han utilizado durante siglos es la del control mental. Aquellos que asisten a los servicios o misas de los cristianos se someten a ser programados. Uno naturalmente se aburre y comienza a soñar despierto sin pensar, o incluso medio dormido. Esto es cuando uno es más susceptible a que su subconsciente sea programado. Esto es aún peor en el caso de los niños pequeños e incluso de los bebés, cuyas mentes están abiertas y son susceptibles. En la época colonial, las misas duraban todo el día. El ujier llevaba un palo de acero con una bola en la punta para golpear en la cabeza a los que cabeceaban. La asistencia a la iglesia era obligatoria, lo que conllevaba multas o humillaciones públicas, como el confinamiento en el cepo durante un periodo de tiempo determinado si no se cumplía. Todo esto es una conspiración. Las misas y servicios de la iglesia de los cristianos son aburridos para inducir un estado mental pasivo y receptivo donde uno puede ser programado sin su conocimiento. Aquellos que controlan el programa de los cristianos saben todo sobre la mente y como programar a la población. No son más que un puñado de los peores criminales. Todo esto se hace deliberadamente para crear un estado esclavista. El estado esclavista es la meta del cristianismo. Los cristianos que andan por ahí con sonrisas artificiales como si estuvieran en trance son los que se someten continuamente a este adoctrinamiento. Más y más asistencia a la iglesia y el refuerzo los convierte en robots condicionados. Esta es una de las razones por las que muchos que están en el proceso de romper con el cristianismo lo pasan mal, experimentan confusión y a veces miedo. La gente no es consciente de que esta siendo hipnotizada. Estudiar la verdad eventualmente resultara en

desprogramar la mente de uno. El miedo, la duda y la confusión acabarán dando paso a la razón.

Otra cosa que quiero mencionar es la página web de la Alegría de Enki. Es muy extensa. Muchos de los artículos que escribí son muy antiguos. Aprendí satanismo en el trabajo. La sección sobre Demonios es muy antigua. Los demonios son los Dioses paganos originales. Los demonios son para guía espiritual y apoyo. Cuando abrimos nuestras mentes a través de la meditación [en algunos casos ciertas personas nacen con esta habilidad de meditar y hacer trabajo espiritual en ellos mismos en vidas pasadas], abrimos nuestras mentes al astral.

Todo el mundo debería aprender a filtrar, sintonizando con todo lo no deseado, desde el astral. Esto también incluye lo que uno puede encontrar usando una tabla ouija, ya que está abierta a todo tipo de influencias astrales diferentes. Esto viene con la apertura de la mente y el alma. Uno se vuelve mucho más sensible y psíquico.

Usar tu intuición es excepcionalmente importante. Puede haber momentos, especialmente con las comunicaciones telepáticas verbales, en los que las cosas pueden confundirse o salir mal. Es un hecho muy triste que la ciencia haya sido tan vehementemente atacada y peligrosamente frenada por la iglesia cristiana. La ignorancia de la población es esencial en la creación de cualquier estado esclavista. Esto no es diferente del comunismo, que es el gemelo del cristianismo. Ambos trabajan para asesinar a todos los intelectuales, a los que tienen conocimientos o a cualquiera que se considere una amenaza, lo que suele sumar millones, como ha hecho el comunismo con las "purgas" y, por supuesto, todos conocemos el cristianismo con la Inquisición. Durante la Edad Media, el cristianismo tenía el control total, la persona promedio era un siervo y un esclavo y todo se estancó. Los judíos tenían el control total hasta que fueron expulsados a la fuerza de Europa Occidental y emigraron a Oriente. Tras su marcha llegó el Renacimiento. Por supuesto, todos sabemos lo que fue de Oriente, al igual que con el comunismo, la población vive en una Edad Oscura. Tanto el cristianismo como el comunismo utilizan los mismos métodos brutales de adoctrinamiento y control mental. Son el mismo programa y han sobrevivido porque la población cree las mentiras de que el cristianismo y el comunismo son enemigos. Nada más lejos de la realidad. En ambas

doctrinas nada se contradice. Las enseñanzas y los fundamentos son ambos los mismos, aunque los judíos mentirosos tratarán de convencerte de lo contrario. Si no te atrapan con una, lo harán con la otra. No es diferente de cómo Israel se alía públicamente con los EE.UU. y el mundo "libre", mientras que la antigua URSS condenaría públicamente a Israel y se pondría del lado árabe con el fin de confundir al mundo; suministrando a los árabes armas militares, pero de un grado inferior. Esta fue otra táctica muy astuta solo para aparentar. No es diferente del cristianismo y el comunismo. Sólo pretenden trabajar desde bandos opuestos.

Tu intuición es individual. Aprende a trabajar con ella. Y, por supuesto, no todo es espiritual. Teniendo en cuenta cómo se ha frenado a la ciencia, todavía hay mucho que no sabemos sobre la mente. Tanto la ciencia como la espiritualidad se encuentran y se complementan en cierto punto.

La tecnología y la espiritualidad trabajan juntas.

La comunicación verbal puede resultar difícil en ocasiones. La mente humana, como todos sabemos, tiende a repetir ciertas cosas, como una canción que se queda grabada en la cabeza. Esto también puede influir en la comunicación verbal y dificultar las cosas. Digamos por ejemplo que tienes un amigo espiritual, Demonio, u otra entidad y puedes escuchar que te llama, dice tu nombre, o trata de comunicarse contigo. En algún punto, como con la música, esto puede quedar impreso en el cerebro y puede haber momentos en los que tu PIENSAS que lo/la escuchaste, pero solo estaba en tu propia mente.

Lo mismo puede decirse de los pensamientos. Abrimos nuevas vías en el cerebro cuando utilizamos nuevas habilidades, tanto físicas como espirituales. Algunas de ellas pueden cruzarse. Esto es un hecho científico. Tu propia mente puede estar diciendo algo, no es diferente de escuchar una canción en tu cabeza, y sin saberlo puedes atribuirlo a un Demonio u otro espíritu. Tu intuición te guiará en la dirección correcta. No siempre se puede depender de las comunicaciones telepáticas verbales, incluso con psíquicos dotados. Utiliza también tu propia intuición. Tu intuición puede manifestarse en ciertos sentimientos viscerales, ciertas influencias fuertemente SENTIDAS e incluso en acontecimientos. Con experiencia, conociéndote a ti mismo y a tu mente y conocimiento, puedes diferenciar las comunicaciones espirituales de las de tu propia mente.

A través de la meditación consistente, y trabajando con los poderes de tu mente y alma, encontrarás que tu mente subconsciente puede serte de ayuda en la vida.

Desafortunadamente, con la horrenda negatividad inculcada en la población, la eliminación y corrupción del conocimiento espiritual y la receptividad de la mente y el alma, la mente subconsciente de la persona promedio a menudo trabaja en su contra. Esto es energía abandonada a sí misma, sin dirección. No es diferente de una casa abandonada donde la hierba crece hasta la cintura, las malas hierbas se apoderan de ella, y la propiedad cae en decadencia a merced de los elementos naturales.

Para terminar, sé consciente de cómo funcionan los medios de comunicación y la prensa controlados por los judíos. Siempre han manipulado a las masas de una forma u otra. Fíjate en cómo las noticias sobre el brote de ébola han quitado hierro a Israel y a sus crímenes contra la humanidad, que eran el centro de atención hace sólo unas semanas.

Feliz Samhain/Halloween

A continuación encontrará una respuesta a un miembro del grupo electrónico Teens4Satan y un artículo sobre Halloween que escribí hace algún tiempo después de investigar sobre los orígenes de esta fiesta tan especial y divertida.

Halloween es una época maravillosa del año y una fiesta que fomenta la creatividad personal. Halloween es también un buen momento para comunicarse con el mundo de los espíritus. Esto es de hecho científico ya que la tierra se alinea de cierta manera que hace que la comunicación con los espíritus sea mucho más fácil.

Disfrutad todos, ¡SALVE SATANÁS y Feliz Halloween a todos!

Teens4Satan miembro escribió:

Halloween se acerca y Satanás me enseñó de las tradiciones de celebración de los muertos falsos cristianos (retratar a los muertos de una manera irrespetuosa horrible). Pero quiero celebrar el día del señor sin insultarlo, ¿Cómo lo hago???? ¿Me disfrazo con la intención de no hacerlo con fines cristianos? ¿O lo evito todo y me siento en una hoguera satánica tradicional con unos cuantos colegas?

Halloween es, con diferencia, mi fiesta favorita. Siéntete libre de disfrutarla y celebrarla.

Lo único que hay que evitar es disfrazarse de "diablo" con cuernos o cualquier otra cosa que se burle de Satanás. Usa tu imaginación. Yo solía pintarme la cara como un esqueleto cuando era mucho más joven y me ponía un sombrero de copa negro y me hacía una peluca con espumillón tipo cuerda de árbol de navidad y luego me ponía una larga túnica negra. Además, no hay nada malo en llevar máscaras horripilantes o espeluznantes o cualquier otra cosa, siempre y cuando no lleves un disfraz de diablo que sea una burla de Satanás. Todo lo demás está permitido. Ve películas de terror, date un capricho... ¡disfruta!

He aquí un extracto de un artículo que escribí hace muchos años sobre Halloween:

Vamos a cambiar las cosas. Si el nazareno no fuera una broma tan lamentable, con toda la sangre y el gore, en realidad da miedo.

Para empezar, una cruz de madera ligera, ahuecada por dentro, puede equiparse con una pequeña puerta corredera donde introducir caramelos y otras golosinas. Además de servir de receptáculo de caramelos, la cruz puede utilizarse para defenderse de los maleantes que, por pereza, prefieren robar a los legítimos "truco o trato" los caramelos que tanto les ha costado conseguir antes que ir de puerta en puerta como el resto. Una corona de espinas de neón puede conectarse a una pila de nueve voltios y encenderse y apagarse intermitentemente, seguida de luces que giran alrededor de la cabeza en distintos colores. Otra pila puede alimentar un pequeño, aunque ruidoso, altavoz que emita música de órgano de iglesia, de vez en cuando interceptada por... "¿has oído las buenas nuevas?". "Su dolor, tu ganancia" "¿Has sido salvado?" "Jesús te ama" "este es mi hijo en quien tengo complacencia". De esta manera, uno puede escuchar al nazareno venir por cuerdas y tener la canasta de dulces lista en la puerta. Se puede pegar una pancarta en la espalda del "truco o trato", anunciando: "¡CALVARIO O REVIENTA!" Los tubos de sangre falsa pueden engancharse a las palmas de las manos para que salpiquen a los tacaños que se nieguen a introducir golosinas en la puerta de la cruz. También hay que aplicar sangre falsa para asemejar los estigmas y otras vísceras. Si se quiere ser realmente elaborado, se puede incluir un látigo.

Samhain/Halloween

Para aquellos de nosotros que estamos muy cerca de Padre Satanás, todos somos muy conscientes de que él está harto de todas las afirmaciones y declaraciones judeo/cristianas con respecto a lo que el satanismo se trata, cómo celebramos y lo peor de todo DE LO QUE ELLOS DICEN QUE SE TRATA.

- Satanás no es un monstruo de Halloween
- Satanás no es un vampiro, fantasma o demonio.
- Satanás no tiene cuernos rojos ni cola
- Satanás no tiene que ver con cementerios, parcas, esqueletos o con el horror.

Esta basura viene de los cristianos. Se utiliza para blasfemar, denigrar y ridiculizarlo. Lo mismo ocurre con sus demonios.

Para muchos de nosotros, Halloween es una de nuestras fiestas favoritas. A mi me encantan las películas de terror. El punto aquí es como estas han sido tergiversadas para retratar una imagen falsa e insultante de Satanás y los Dioses Originales (Ahora etiquetados como "Demonios").

Pregúntate cómo te sentirías si la gente se pusiera máscaras horribles y saliera como tú o un miembro de tu familia o un ser querido.

El Padre Satanás debería ser respetado en esta fecha, no burlado por aquellos que creen y honran lo que sea que el Cristianismo dicta que él es. ¿Cuánto crees que duraría alguien saliendo vestido de nazareno? Lo más probable es que fuera atacado por algún cristiano fundamentalista. O, si Hollywood produjera una película representando al nazareno y a los de su calaña como monstruos horribles.

Halloween es un buen momento para disfraces, monstruos y demonios, imágenes de muerte y cosas así. Un momento para ser creativo y darse un capricho. Es una de nuestras fiestas más importantes, pero las imágenes negativas que denigran a nuestro Padre Satanás tienen que desaparecer. Está cansado de ello y ha hecho saber al clero que no aprueba estos insultos. Durante demasiado tiempo, demasiados satanistas han estado de acuerdo con las ideas CRISTIANAS de Satanás y sus Demonios; lo que los CRISTIANOS alegan que son y de lo que ELLOS afirman que trata nuestra religión, en lugar de ver a Satanás

como QUIEN ES REALMENTE sin todos los matices cristianos falsos y retorcidos.

SOBRE SAMHAIN:

La fiesta conocida como "Halloween" se llamaba originalmente "Samhain" una palabra celta que significa "Fin del Verano". En la antigüedad, las religiones se basaban en la naturaleza, donde la humanidad vivía en sintonía con la tierra, el cambio de las estaciones y los cambios de las estrellas en el cielo. Esta es la esencia del satanismo: lo natural.

Los grandes ciclos del año y las cosechas eran momentos importantes para festividades, ritos y celebraciones. Samhain era el tiempo de la cosecha y el final del año, un tiempo de preparación; almacenar las cosechas y prepararse para la muerte del invierno. La víspera del 1 de noviembre era la víspera del Año Nuevo celta. Esta festividad era una época de cosecha, de finales, muerte y agonía, ya que la vida vegetal moría y llegaba el frío. Samhain también era una época de honrar a los muertos. Los druidas encendían enormes hogueras, que consideraban sagradas, en honor del Año Nuevo celta.

Predominaba la creencia en la existencia de un Dios celta de los muertos conocido como "Samhain". Gracias a las numerosas investigaciones y estudios realizados por muchos eruditos, casi todos coinciden en que este Dios era inexistente. Casi todas las fuentes que mencionan una deidad de la muerte conocida como "Samhain" son CRISTIANAS y NO tienen (como de costumbre) referencias legítimas que respalden sus afirmaciones.

Samhain se celebró durante siglos antes de que los cristianos se apoderaran de las fiestas paganas. Para la intrusa religión Cristiana, cualquier Dios de la antigua fe era considerado "maligno" y por lo tanto especialmente no bienvenido en un momento de "peligro" para el "alma de cualquier buen feligrés". Por eso los cristianos suprimieron el rito mortal y lo sustituyeron un día después por el "día de todas las almas".

El truco o trato se originó en Irlanda cuando los mendigos iban de puerta en puerta el 31 de octubre pidiendo limosna. Los regalos eran para "Muck Olla", un dios del que se decía que destruía la casa de cualquiera que no fuera generoso. Las Jack-O-Lanterns también tuvieron su origen en Irlanda; se llamaban así por un hombre llamado "Jack". La historia cuenta que Jack era un avaro y cuando murió, no le permitieron entrar en el cielo y además le gastó bromas al Diablo, por lo que tampoco fue admitido en el Infierno, sino que fue condenado a caminar por la Tierra para siempre. Sólo tenía una pequeña linterna para iluminar su camino y por eso se le llegó a llamar Jack-O-Lantern. Por supuesto, los fantasmas, vampiros y demonios se asociaban a esta fiesta debido al miedo natural de los humanos a la muerte y Samhain era una fiesta de la muerte.

**Lo anterior, como ya he mencionado, lo escribí hace muchos años. Por lo que he aprendido desde entonces, Samhain / Halloween es mucho más importante que los supuestos significados y leyendas anteriores. Hay momentos específicos del año en que los rituales y tal se potencian enormemente, como con el Magnum Opus. No tenemos toda la información con respecto a las fechas para el Magnum Opus todavía, pero Samhain/Halloween es otra etapa muy importante y definitivamente es un factor.

Re: Fraudes sobre el Tercer Reich creados por el Enemigo

El post de abajo está en todos los grupos electrónicos de la Alegría de Enki. Sólo he incluido el primer párrafo debido a su extensión.

Cuanto más avanzamos en el satanismo a través de la experiencia y el aprendizaje, lo que hemos ido encontrando es cuanto menos espantoso. No creo que haya mayor terror que el que sienten los judíos por Satanás. Ellos SABEN que el tratara con ellos y les dará lo que se merecen. El nazismo ES el Nuevo Orden Mundial de Satanás.

Yo mismo y el sacerdocio de la Alegría de Satanás sabemos más allá de toda duda que los nazis no sólo eran anticristianos, sino que en la cima, Adolf Hitler, Heinrich Himmler y muchos otros eran satanistas. Los judíos también lo saben. Tienen un miedo morboso a Satanás.

El cristianismo es su baluarte, su poder y su herramienta. Su poder mas importante reside en su torah. Esa es la raíz. [Para los nuevos, Xianismo = cristianismo].

La mayor parte de los discursos nazis han sido corrompidos e impregnados de suciedad cristiana. Esto no es diferente de como todos nuestros antiguos escritos espirituales Paganos han sido completamente corrompidos. Además, las obras nazis que han sido corrompidas, como explicó Cuarto Reich en su post, la inmundicia cristiana no sólo está fuera de lugar, sino que en muchos escritos, fue insertada descuidadamente y contradice el resto del texto. Las contradicciones son infinitas y solo hay que ver la esvástica, y los numerosos símbolos paganos/satánicos, incluido el Sol Negro para ver que no eran cristianos.

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Third_Reich.html

También me gustaría incluir este vídeo de YouTube:

" Secretos Nazis El Culto SS de Himmler"http://www.youtube.com/watch?v=eX3R_mQnsRM

ESTE VIDEO CONTIENE MUCHAS CALUMNIAS, PERO ES MUY REVELADOR.

A pesar de que tratan de socavar a Adolf Hitler en sus creencias espirituales, NO hay duda de que era un satanista y apoyó plenamente el trabajo de Himmler para destruir el cristianismo. Heinrich Himmler amasó la mayor colección de archivos de juicios de brujas de la historia y una de sus razones fue usar esto contra la iglesia cristiana. La guerra lo trastornó todo.

Ademas de incrustar horribles inmundicias cristianas y arruinar deliberadamente excelentes e informativos discursos y escritos, esto actuá como otro transmisor psíquico y abre la puerta al poder y control judíos. Los judíos saben mas alla de cualquier duda en la cima como los creyentes en el cristianismo y aquellos que son subliminalmente influenciados por él de cualquier manera están bajo su control. El cristianismo ES su control sobre los gentiles. Esta es otra táctica judía de destruir una organización, etc., desde adentro. La organización esta infiltrada con suciedad cristiana.

Para mas información sobre como los judíos controlan a través del cristianismo, aquí hay mas información:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Bible_Jewish_Witchcraft.html

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Bible_Jewish_Witchcraft2.html

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/ChristianMass_JewishRitualMurder.html

Aquí hay un ejemplo perfecto de los judíos siendo atrapados en una de sus prolíficas mentiras: ¿Creen los judíos en Satanás? The Jewish View of Satan por Ariela Pelaia:

Satanás es un personaje que aparece en los sistemas de creencias de muchas religiones, incluyendo el Cristianismo y el Islam. En el judaísmo, "satán" no es un ser sensible, sino una metáfora de la inclinación al mal - el yetzer hara- que existe en cada persona y nos tienta a hacer el mal.

Para saber más, visite este sitio web: [Sobre el judaísmo]

<http://judaism.about.com/od/judaismbasics/a/jewishbeliefsatan.htm>

Ok, hasta aquí, AHORA, si los judíos no creen en Satanás como tratan de convencernos a nosotros los "estúpidos goyim" ¿qué pasa con lo de abajo?

Además del artículo de abajo, también me gustaría añadir más aquí:

Esta es una cita directa del libro "Jonathan Bernis: "Un rabino mira a los últimos días"

Encabezamiento del capítulo 2: Por qué Satanás odia a los judíos

La primera razón por la que podemos saber que los últimos días están cerca: Satanás está aumentando sus ataques contra los judíos.

"Cuando comprendemos que en la raíz del antisemitismo está el propio Satanás, todo se aclara". "La guerra espiritual hace estragos a nuestro alrededor".

"Y una parte importante de la estrategia de Satanás es centrarse en la aniquilación completa y total del pueblo judío".

Lo anterior lo dice todo, y prueba cómo los judíos son tan prolíficos mentirosos. Además, en mis estudios de los últimos 15 años, me he encontrado con todo tipo de libros y escritos que prueban que los judíos SI creen en Satanás, especialmente en los niveles superiores.

En el artículo que sigue hay muchos más ejemplos. Para verificar las citas, se proporcionan enlaces directamente debajo. Si hay algún enlace que ya no funcione, ya que este artículo se escribió hace casi 10 años, copie y pegue la URL del enlace roto en el cuadro "Examinar historial" de este sitio web: <http://archive.org/web/>

Lo que los rabinos judíos tienen que decir sobre Satanás

Algunos judíos que se llaman a sí mismos "satanistas", tratan de negar el hecho de que los judíos son los enemigos de Satanás y que Satanás de hecho ODIÁ intensamente al pueblo judío. Él ha hecho esto muy flagrante a sus discípulos más cercanos. Las siguientes son citas de rabinos judíos y otros judíos religiosos. Es bastante obvio.

Citas rabínicas sobre Satanás:

(Se incluyen algunas citas cristianas hacia el final de la página)

"Aquellos que utilizan el Holocausto para justificar su ateísmo o su tendencia a devaluar la autoridad de la Biblia judía deberían recordar que Satanás, y no Di-s, es el autor del nazismo y del antisemitismo".

<http://www.afii.org/texts/hw2p2rb.htm>

"SATANÁS ES EL AUTOR DEL ANTISEMITISMO, EL ODIOS A LOS JUDÍOS

El término "antisemitismo" fue acuñado en 1879 por un periodista alemán, Wilhelm Marr, para designar las campañas antijudías que aparecían entonces por toda Europa. Desde entonces, el término se ha aplicado universalmente a cualquier forma de comportamiento o literatura que evidencie hostilidad hacia los judíos (9). Con cada fibra de su depravado y siniestro ser, Satanás desprecia a los judíos. Los odia con un odio perfecto, y su naturaleza demente se revela en el trato que da al pueblo judío. Este odio es un reflejo de su odio a Dios (ya que los judíos son el pueblo elegido de Dios). Su objetivo es su destrucción total. Es el autor del espíritu del antisemitismo (15). Ha intentado perseguir al pueblo de Dios, los judíos, con el fin de eliminarlos para que no naciera la simiente prometida de Génesis 3:15, Yeshua, y la humanidad no fuera redimida. El Libro de Ester detalla cómo el enemigo de Dios y de su pueblo trató de eliminar a la raza judía, pero Dios levantó a Ester para "un tiempo como este" para liberar a su raza. El rey Herodes intentó eliminar a Yeshua mandando matar a todos los bebés varones de Belén menores de dos años. En nuestra generación siempre se recuerda el

Holocausto por el atropello de Hitler contra millones de judíos, mientras que la matanza de treinta millones de judíos por Stalin apenas se menciona. Hoy, una de cada cinco personas en el mundo está comprometida con la muerte de los judíos. El Islam exige la muerte de los judíos (7)."

http://www.hebroots.org/hebrootsarchive/9805/980528_g.html

"Por lo tanto, Satanás está tratando desesperadamente de detener el regreso del Mesías. Por eso Satanás está haciendo todo lo posible para destruir al pueblo judío. Al mismo tiempo está tratando de hacer que la fe en Yeshua sea tan ajena y repugnante que ningún judío que se respete a sí mismo, y mucho menos la nación, desee jamás arrepentirse y confiar en Él. Toda congregación de creyentes en Yeshua, judía o gentil, que no se esfuerce por llevar la Buena Nueva al pueblo judío, en realidad está jugando en el plan actual de Satanás: impedir que Israel reconozca a su Mesías, el destructor de Satanás, para que el Mesías no pueda regresar."

<http://www.wordofmessiah.org/june.htm>

"En este siglo, Satanás ha avivado las llamas del odio contra los judíos utilizando a los musulmanes de todo el mundo en su intento de detener el Plan de Dios que verá a Jesucristo regresar al Monte de los Olivos. Si no hay un Israel judío, Satanás ha razonado que la Palabra de Dios sería una mentira, el Plan de Dios fracasaría, y él podría entonces sobrevivir."

<http://www.bibleprobe.com/baruch.htm>

"¿De dónde viene el antisemitismo? ¿Cuál es la verdadera causa de este mal pensamiento? La respuesta es muy clara. Proviene del diablo. ¿Sabías que la primera vez que se menciona al diablo con el nombre de "Satanás" es cuando actúa contra Israel?"

"Y Satanás se levantó contra Israel, y provocó a David a contar a Israel".

(I Crónicas 21:1) Satanás es el causante de toda la persecución y sufrimiento de Israel. Satanás odia a la nación a través de la cual tanta bendición ha venido al mundo, especialmente al Mesías Jesús. Cuando el diablo se enoja contra Israel, siempre termina en su desafío contra el

Mesías y Salvador, Yeshua ha Meshiach. Desde el Faraón, el primer antisemita del que se tiene registro, hasta Amalek, Amán, luego el Rey de Siria en el 168 a.C., hasta la Guerra Romana en el 66-70 d.C., Satanás fue el factor que movió la persecución y el derramamiento de sangre judía. A través de las Cruzadas, la Inquisición española, los pogromos rusos y el holocausto nazi se lee la historia de lo que Satanás ha hecho a través de los hombres contra mi pueblo judío. Pero está llegando el día en que los feroces ataques contra la nación de Israel llegarán a su fin. El Dios de Abraham, Isaac y Jacob luchará contra aquellos que han perseguido al judío. Entonces Satanás tendrá su ataque final contra Israel y Dios lo arrojará al Lago de Fuego como fue profetizado." <http://www.rockofisrael.org/articles/a3.htm>

"Las naciones árabes seguirán empeñadas en la destrucción de esa pequeña nación de Oriente Medio. Seguirá habiendo odio hacia los judíos y la determinación de aniquilarlos. La fuente del odio (ha satan, en español: satanás) seguirá estando muy viva, y lo más probable es que esté más activa que nunca al ver que su tiempo se acorta. El engañador seguirá ocupado en su trabajo de convencer a pastores y creyentes desprevenidos de todo el mundo de que los israelíes son agresores brutales que matan a niños palestinos inocentes. Los medios de comunicación son una gran baza para satanás.

La gente cree las mentiras que lee en la prensa e Israel recibe otro ojo morado." http://www.jewishjewels.org/newsletters/2003_03.htm

"No debería haber más lucha por la tierra, pero debido a la carnalidad del hombre y a que satanás odia al pueblo judío a causa de este pacto, la guerra continúa. Continuará así hasta que Yahshua, el Santo de Israel regrese para establecer Su Reino terrenal desde la Ciudad Santa de Jerusalén!" <http://www.geocities.com/achothatorah/LT/land.html>

"Desde 1948 ha habido varias ocasiones en las que Israel ha tenido que cerrar sus fronteras a los turistas. Habiendo tratado con personas que han participado en cientos de viajes a Israel, nunca ha habido un incidente en el que un turista haya sido herido o asesinado por terroristas. Si planeas ir a Tierra Santa puedes contar con lo siguiente: Satanás comenzará, unos 30 días antes de su partida, a tratar de causar

un incidente mayor o a crear un clima de miedo para evitar que usted vaya a Israel."

<http://www.sabbathrest.org/tours.htm>

"Los designios antiisraelíes de cualquier tipo son demoníacos. Satanás ha odiado al pueblo elegido de Dios desde el momento en que Abraham fue llamado. Esto ocurrió muchos años antes de que se le diera el nombre de "Israel" a Jacob mientras luchaba con Dios.

Todo formaba parte de la semilla de la mujer y de la promesa del Mesías."

<http://www.pawcreek.org/articles/endtimes/MysteryBabylonAntisraelAtTheHighLevel.htm>

"Considerando lo anterior, entenderemos por qué Satanás odia el "sonido del Shofar", ¡porque entregará claramente el mensaje de que él es, y ha sido derrotado por la sangre derramada del Cordero de Dios! El mismo sonido del Shofar hace que Satanás desprecie nuestra alabanza y adoración al Señor. El odia a aquellos que se han arrepentido de sus pecados y siguen al Señor Y'Shua. El odia a "Ha Davar - La Palabra" y a Aquel que es la Palabra. Él no puede tolerar a aquellos que batallan en el Nombre de Y'Shua. El odia que se le recuerde que Y'Shua fue resucitado de entre los muertos tres días y tres noches después de haber dado Su vida, derrotando al maligno. Satanás odia el Estado de Israel, porque si el pueblo Judío todavía estuviera en la Diáspora e Israel no hubiera sido restablecido, el Señor Y'Shua no podría regresar. Además, Satanás odia oír hablar de su perdición final".

<http://cometozion.faithweb.com/rmi2.htm>

"Usted necesita saber y entender que Satanás odia al pueblo judío. A través de las promesas hechas a Abraham y a su simiente, Dios traería a la tierra la revelación de sí mismo y su redención a la humanidad. Satanás odia a la simiente de Abraham. Satanás odia al judío. Jesús era judío." <http://www.spiritoflifeministries.com/PropheticEvents.html>

"Entonces, si Dios ama al pueblo judío, ¿por qué se le calumnia y difama? La maldad de esta acción yace muy por debajo de las profundidades más oscuras del corazón humano más corrupto. Se trata de un odio insidioso que Satanás siente por el pueblo judío. En primer lugar, Satanás odia a Dios, por lo que es natural que odie el centro de la atención de Dios. Es natural que quiera destruirlos porque quiere herir a Dios. Quiere hacer que Dios parezca impotente. Después de todo, si el Dios Todopoderoso no puede proteger a su pueblo, ¿qué garantía hay de que pueda proteger a alguien? Pero es un milagro que el pueblo judío siga existiendo hoy en día. Son un verdadero testimonio de la protección divina de Dios".

<http://www.delusionresistance.org/christian/christkillers.html>

"Satanás odia a los judíos con pasión porque ellos dieron al mundo tanto la Biblia como el Mesías. También odia las promesas que Dios ha hecho de salvar a un gran remanente de judíos en los últimos tiempos."

<http://www.lamblion.com/articles/prophecy/Jews-Israel/Jews-06.php>

"Satanás está decidido a destruir al pueblo judío para que Dios no pueda cumplir Su promesa de traer un remanente a la salvación. Esta es la razón por la que Satanás está orquestando a todas las naciones de la tierra contra Israel hoy. Dios ha levantado una nación que Satanás, como príncipe de este mundo, está decidido a destruir."

<http://www.lamblion.com/articles/prophecy/pcl/pcl-05.php>

"46. JerusalemForever Concerning Islam, Israel, Teaching - La razón fundamental por la que los enemigos de Israel se oponen a Israel con tanta intensidad es porque odian a Dios.(ver versículo 2 arriba) Satanás odia a Dios y Su plan para la tierra centrado en Jerusalén y el pueblo judío. Esto no pretende ser odioso, la verdad es muy a menudo dolorosa, pero después de que nos es revelada tenemos la oportunidad de ser libres del engaño satánico que nos lleva a oponernos al Único Dios Verdadero, que es el Dios de Israel."

<http://members.tripod.com/~JerusalemForever/>

<http://www.messianicdirectory.com/alpha/j/j3.html>

"IV. Raíces del antisemitismo en la Iglesia Un complot para socavar este concepto de "un nuevo hombre" fue introducido sistemáticamente como uno de los principales esquemas del diablo. Satanás odia a Israel porque dio a luz al Redentor de la humanidad.

Odia especialmente al remanente salvado de Israel porque mantiene un testimonio de la verdadera identidad judía en Yeshua. (Apoc. 12:17) Puesto que los planes de Satanás se ven frustrados por el poder de la sangre de Yeshua, y los creyentes están llamados a caminar en la humildad de ese hecho, la entrada del enemigo en la vida del cristiano es a través de la arrogancia y el orgullo. Quizás la exclusividad de los judíos mesiánicos causó una reacción negativa entre los creyentes gentiles, pero hubo señales tempranas en la Iglesia de arrogancia hacia la comunidad judía mesiánica. Pablo abordó esta actitud arrogante en su carta a los romanos."

<http://www.baruchhashem.com/resources/reconciliation.html>

"En última instancia, la fuente del antisemitismo está en el mismo Satanás. Él odia a Dios, y está y siempre ha estado comprometido con la destrucción de lo que Dios ama y desea. Como pueblo del pacto elegido por Dios, los judíos están en la diana de este odio. Satanás también sabe que la restauración del pueblo judío juega un papel central en el regreso del Mesías. Por lo tanto, está empeñado a toda costa en impedirlo. La teología judía no puede explicar el Holocausto y, de hecho, el "por qué" forma parte de una pregunta más amplia: ¿Por qué hay mal y sufrimiento en el mundo si Dios es un Dios de amor? La pregunta deja perplejo incluso al creyente más sólido".

<http://www.charismamag.com/a.php?ArticleID=6590>

Orígenes satánicos del antisemitismo:

<http://www.biblicist.org/bible/plot.shtml>

"Peor aún, atribuye las acciones impías, maliciosas y vengativas de Satanás a un Dios santo y justo. Cuando Dios juzga a su propio pueblo, su propósito último no es la retribución sino la restauración. Su intención no es destruir sino sanar, no sólo castigar sino, en última instancia, purificar del pecado. Satanás, en cambio, es el destructor. Disfruta

infligiendo horror y sufrimiento al pueblo de Dios con la intención última de aniquilarlo. Dios ha apostado Su reputación a la preservación y la restauración final del pueblo judío. Satanás, por lo tanto, aspira a destruir a los judíos, para anular las promesas de Dios y hacerlo pasar por mentiroso".

<http://www.biblicist.org/bible/plot.shtml>

Fraudes sobre el Tercer Reich creados por el Enemigo

Sáb Jul 19, 2014 9:22 am (PDT). Publicado por: "Cuarto Reich" fourth_reich666

Los escritos, discursos, documentos, casi TODO del Tercer Reich ha sido corrompido. El enemigo los ha llenado de cristianismo, falsos escritos, falsos discursos etc. Incluso el discurso supuestamente dado por Himmler sobre el Holocausto es un engaño total y escribiré sobre eso más adelante. Cada fin de semana, postearé sobre la Falsa propaganda, los Engaños Aliados y sobre Nuremberg. Encontré este artículo en el Institute for Historical Review por Mark Weber, que expone citas falsas que se decía que habían sido dadas por los nazis.

También hay muchos diarios que eran falsos y fueron utilizados en los juicios de Nuremberg. Los judíos acallaron a todos los que intentaron desenmascararlos. Los cerraron porque todos estos falsos bulos propaganda etc. fueron usados como pruebas en Nuremberg y los judíos dijeron que no se lo dijeran a nadie porque tendrían que reabrir casos sobre los nazis y abrir casos sobre los aliados.

Re: Partido Nazi Americano

JoyofSatan666 miembro escribió:

¿Parece este partido mayormente libre de influencia judía? ¿O debería mantenerme alejado?

No te acerques. La mayoría de ellos están tan infiltrados y comprometidos por el enemigo que es horrible. Lo sabrás cuando llegue el verdadero. Llegará el momento. Sabrás cuando ha llegado. Por ahora, en el camino de la acción, solo asegurate de participar en los próximos rituales donde estaremos haciendo rituales de torah inversa y aprende todo lo que puedas. Ahora mismo, mantente alejado de todo eso, ya que puede traerte más problemas de los que crees. Satanás revelará cuando llegue el momento. Nuestro Anticristo definitivamente regresara. Usted sabrá más allá de cualquier duda cuando él llegue.

Re: El engaño de la masacre de Malmedy, el engaño de Lidice y la propaganda aliada

También me gustaría añadir algo aquí. Debido a las interminables mentiras judías y su propaganda en los medios, pocas personas conocen la verdad. Lo que le han hecho a Satanás y a nuestros Dioses es un gran ejemplo.

Mientras la televisión controlada por los judíos, las escuelas, las universidades y los medios de libros y afines están siempre acusando y condenando a los nazis, esto además de los billones de dólares en "reparaciones" y otros favores que los judíos han tomado para sí mismos como robar Palestina a los palestinos y usar ese falso holocau\$to para salirse con la suya en muchos asuntos diferentes.

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Real_Holocaust.html

Uno de los mayores beneficios que los judíos han obtenido de perseguir a los nazis es que han usado a los nazis como distracción para desviar la atención de los inimaginables crímenes judíos contra los gentiles. Nunca veras mucho sobre los verdaderos campos de exterminio en el Hollywood controlado por los judíos, solo películas y programas de televisión publicitando su falso holocau\$to. Esto solo revela la verdad sobre la supremacía judía. Lo que le pase a los gentiles ni siquiera importa.

Nunca esperaron que su precioso comunismo fracasara. Vladimir Lenin fue junto con Josef Stalin, Lavrenty Beria [todos judíos], y el resto de su inmundicia judía-¡LOS PEORES ASESINOS EN MASA QUE JAMÁS EXISTIERON!

En la URSS, el asesinato fue tan extenso que pueblos enteros fueron aniquilados, los que no fueron asesinados fueron enviados a campos de exterminio para ser literalmente explotados hasta la muerte en las

condiciones más brutales. Los asesinatos cometidos por el comunismo judío, bajo las órdenes de las autoridades judías sobrepasan la marca de los cien millones. Lo que incluso ACUSAN a Hitler y al Tercer Reich palidece en comparación. Y lo que es peor, ¡Hitler y los nazis nunca cometieron ninguno de estos crímenes! Han sido utilizados como distractor y diversión. Si lees el enlace anterior, de lo que acusaban a los nazis no sólo era matemáticamente imposible, sino que también ha sido desacreditado por muchos estudiosos diferentes desde la Segunda Guerra Mundial.

En ninguna parte de los anales de la historia ha habido un caso peor de asesinato masivo más enfermo y depravado que lo que ha ocurrido bajo líderes judíos - SUS PROPIAS ÓRDENES - Lenin, Stalin, Zinoviev, Kamenev, Beria - todos judíos. Abajo hay una foto de un ejemplo de sus atrocidades. Tomar el control de los alimentos e imponer la hambruna fue utilizado para quebrar la voluntad y la resistencia del pueblo. Abajo hay un niño víctima [muchos lo fueron] de la hambruna inducida artificialmente por los comunistas judíos. El niño está desnudo, ya que los judíos comunistas les quitaban todo, incluso la ropa, y los dejaban morir de hambre o de frío.



Sin embargo, los judíos promueven esta vil escoria maligna como héroes. Incluso he oído que hay una estatua conmemorativa de Lenin en Seattle, Washington. Ahora, ¿cómo reaccionarían si alguien pusiera una estatua de Hitler? ¿O qué tal una Iglesia Satánica abierta? Esto solo revela el grado de control que los judíos tienen sobre todo el mundo. Los crímenes cometidos por los judíos y si, incluso a los suyos propios ya que son parásitos y si alguien paga el precio justo, lo harán en los suyos, ya que el dinero es el dios de los judíos.

Para terminar, también me gustaría añadir cómo los Judíos impulsan el cristianismo y que deliberadamente corrompen escritos, especialmente los de sus enemigos mediante la inyección de suciedad cristianos en ellos. He estado trabajando en otro proyecto bajo la supervisión de Lilith y he estado encontrando cómo tantos escritos, libros y relacionados por los líderes nazis ha sido totalmente corrompidos con inmundicia cristiana. Los nazis eran muy ANTI-cristianos, y la mayoría en la cima, la verdad sea dicha eran satanistas. Los judíos trabajan para tener a cualquiera que puedan, especialmente aquellos que son sus enemigos y una amenaza para ellos bajo su control con el cristianismo. Es una conexión psíquica y un hechizo como he escrito muchas veces antes. La suciedad incrustada de los cristianos se destaca por la mentira que es, ya que es muy contradictoria y fuera de lugar en los textos corruptos. Esto también actuá en mas formas para la agenda judía, ya que confunde a los gentiles y desarma psiquicamente a aquellos que creen las mentiras.

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Third_Reich.html

¡TENEMOS QUE RECUPERAR LO QUE ES NUESTRO!

FW: Judíos lanzan maldición cabalística sobre gobernador ucraniano

Un agradecimiento especial al Sumo Sacerdote Don que me envió este artículo de noticias. El artículo de noticias de abajo revela descaradamente cómo los judíos usan poderes ocultos, maldiciones y cosas así para dominar y controlar. La mayoría de la gente está bajo los hechizos del cristianismo y del Islam. De nuevo, como he escrito repetidamente, el cristianismo y el Islam son herramientas para eliminar la espiritualidad y junto con esto, para la mayoría de los miembros aquí que son conocedores de lo oculto y los poderes de la mente y el alma, pueden ver cómo la misa/servicio cristiano es una conexión subliminal con el asesinato ritual judío. Esto no es nada mas que guerra espiritual y como ellos han desarmado espiritualmente a los Gentiles por siglos y nos han hecho su anfitrión.

La gente que no tiene conocimiento de lo oculto son simples victimas, mientras que los judíos asumen una posición de "dios". Es por esto que muchos son tan arrogantes y confiados.

También me gustaría añadir cómo tantos son adoctrinados para reprimir sus sentimientos. He escrito sobre esto en muchos artículos- el tema del "odio".

En el satanismo, eres libre de odiar como desees. Reprimir el odio no hará que desaparezca. El odio reprimido junto con otras emociones que el sistema dirigido por los judíos teme sólo causará problemas mayores en forma de enfermedades y problemas psicológicos más adelante. Entonces, algún psiquiatra judío [la mayoría de ellos son judíos] cobrará a la víctima honorarios exorbitantes, junto con la prescripción de medicamentos psiquiátricos para las emociones reprimidas, y otros problemas vienen con esto.

Aquellos de nosotros que somos adeptos a la magia negra - exigiendo justicia, sabemos que debe haber algún nivel de odio involucrado. Dado que hay muchos más gentiles que judíos, la unión hace la fuerza. Los judíos lo saben y lo temen. El odio masivo puede lograr mucho en el

camino de la justicia. Por lo tanto, el sistema dirigido por los judíos trabaja para adoctrinar a la fuerza a la población en contra de la búsqueda de la justicia y por supuesto alejando a todos del odio. "Los judíos te aman" y el amor, amor, amor de los cristianos y toda su enfermiza y nauseabunda perversión de la emoción del amor trabaja para mantener bajo el nivel de odio, para que los judíos puedan victimizar a quien les plazca. El amor, amor, amor está tan lleno de hipocresía que es enfermizo. Entonces, el movimiento Wiccan y otra basura relacionada predicando el concepto de amor, la mierda de "tres veces" y luego está el "diez veces" e incluso el "cien veces" para infundir miedo, lo que lleva al fracaso, y pasar la pelota en la forma de no hacer nada para detener la injusticia mayor y la victimización, por lo que los perpetradores sólo siguen haciendo lo que están haciendo y victimizan a otros, hasta que todo está tan fuera de control que la civilización deja de existir.

Los idiotas que siguen y creen esta basura también predicán fuertemente contra cualquier justicia. Brujería cristianizada- pon esa mejilla, camina esa milla extra y vuelca todas tus emociones justificables en ti mismo para hacer a los judíos más dinero y para eventualmente destruirte a ti mismo desde dentro a través de la represión.

El enemigo avanza sin freno- fácilmente y sin ningún obstáculo cuando nadie les planta cara de ninguna manera. Esto es lo que quieren. No hagas nada, permanece oculto y sigue creyendo en sus interminables mentiras. Cuando tu mente y tu alma estén verdaderamente liberadas, verás cómo tantos sólo están programados. Sólo programados y nada más.

El artículo de noticias de abajo es muy descarado. Esto ha estado sucediendo durante siglos. A través de la adoración servil y el apoyo del cristianismo y su gemelo del Islam y otros programas que adoctrinan a la población para ser lisiados, los judíos tienen su control y los gentiles pagan el precio en más de una forma. Los judíos usan asesinatos rituales y relacionados para manipular eventos y controlar y aquellos que no son conscientes o carecen de conocimiento en esta área son impotentes para pararlo.

En el caso que sigue, los judíos maldijeron a uno de los suyos y lo hacen con bastante frecuencia. Este ejemplo es muy descarado de lo que también han hecho a gentiles, incluso a países. Dado lo brutalmente dura que ha sido la vida en Rusia a lo largo de los siglos, y la historia judía allí, es un ejemplo obvio y aquellos de nosotros que estamos psíquicamente abiertos podemos sentirlo.

-

Nota* el juicio de un rabino en Ucrania en 1910 se encontró que el niño gentil asesinado ritualmente Andrei fue asesinado como parte de una maldición sobre el Zar para derribar a los zares, creando una oportunidad para que los judíos avanzaran en su comunismo.

Los separatistas echan una maldición cabalística al gobernador ucraniano | Noticias

Los separatistas lanzan una maldición cabalística contra el gobernador ucraniano ...En una desesperada lucha por conseguir refuerzos, los partidarios de la debilitada insurgencia ucraniana han invocado a los ángeles de la destrucción contra el enemigo número uno del levantamiento...

<http://www.themoscowtimes.com/news/article/separatists-put-kabbalistic-curse-sobre-el-gobernador-ucraniano/502473.html>

Los separatistas lanzan una maldición cabalística contra el gobernador ucraniano The Moscow Times

Jun. 24 2014 20:27

Última edición 20:28

Gobernador de Dnepropetrovsk Ihor Kolomoisky

En una lucha desesperada por conseguir refuerzos, los partidarios de la insurgencia ucraniana han invocado a los ángeles de la destrucción contra el enemigo número 1 del levantamiento, informó Kommersant. El gobernador de Dnepropetrovsk, Ihor Kolomoisky, se ha convertido en el objetivo del rito Pulsa Denoura del movimiento místico de la Cábala, según informó el lunes el diario, citando a un rebelde de la ciudad de Horlivka, controlada por los insurgentes.

Este antiguo rito, que tiene por objeto imponer un castigo celestial a un enemigo y causarle la muerte en un plazo de seis meses, se considera una de las maldiciones más viles del movimiento de la Cábala, cuyos orígenes se remontan a la fe judía. Muchos políticos israelíes importantes, incluidos los difuntos primeros ministros Isaac Rabin y Ariel Sharon, han sido objeto de maldiciones Pulsa Denoura, como, al parecer, lo fue el líder bolchevique León Trotsky. Kolomoisky, de etnia judía, no había comentado el informe en el momento de la publicación de este artículo.

El multimillonario gobernador ha convertido sus dominios en el centro de Ucrania en un hervidero de antiseparatismo y ha utilizado su considerable fortuna para financiar a las fuerzas que luchan contra la insurgencia. Hasta ahora, el dinero ha triunfado sobre la magia en Ucrania, donde el Ejército ha empezado recientemente a imponerse a los rebeldes, superados en número, tras una serie de contratiempos.

En los últimos días se ha producido una tregua en la violencia, con un alto el fuego declarado el pasado viernes, aunque los insurgentes informaron de ataques aislados de artillería anoche.

Re: Hallan los cadáveres de 800 bebés en la fosa séptica de una casa de la Iglesia

La gente despertará con el tiempo. Hace muchos años, cuando era nuevo en Internet, me di cuenta de cómo los cristianos dominaban y ellos dominaron porque no tenían oposición. Estamos más adelantados de lo que la mayoría de nosotros sabemos. La visibilidad es una clave muy importante. El enemigo quiere que seamos "clandestinos" "reservados" y que guardemos silencio. Los tontos se dirigen a las colinas, se unen a comunas y cosas así y entonces cuando la mierda caiga, después de no estar disponibles para el público, yendo "bajo tierra" y escondiéndose, no habrá ningún problema para que el gran hermano se mueva militantemente y los mate a todos.

Debemos ser persistentes y continuos en nuestra lucha contra estos monstruos creados y controlados por los judíos. El régimen comunista dirigido por judíos que controlaba una gran parte del mundo, nunca esperaron que el comunismo cayera ahora, ¿verdad?

La suposición es la madre de todas las cagadas. Con esto, la verdad esta saliendo a la luz donde ya no pueden suprimir sus interminables crímenes horribles contra la humanidad y tampoco sus iglesias cristianas. Puedo decirles, solo investigando los interminables actos de abuso y violación de niños, con el tiempo, es un hecho que hay muchos, muchos niños inocentes enterrados en la parte de atrás de las iglesias, conventos, casas y rectorías de los cristianos, y también en los patios, sótanos y suelos de las casas de los devotos cristianos, especialmente los predicadores. Solo dale tiempo y habrá mas noticias exponiendo estas tragedias. Las almas de los que fueron asesinados así no descansan. Habrá justicia.

Hace poco estuve en una lavandería y mientras cargaba la ropa, en la pared había un enorme televisor de pantalla plana que emitía porquería cristiana. El dueño de la lavandería estaba allí. Fui y me quejé. Le dije que si la gente quería escuchar ese tipo de cosas, podía ir a la iglesia. No tiene cabida en una lavandería pública. También le dije que ese tipo de cosas me parecía extremadamente ofensivo. Era evidente que el tipo era cristiano. Me contestó que a algunas personas "les gustaría escuchar

eso". Volví a replicarle que los que lo hacen pueden ir a una iglesia y que las prácticas discriminatorias [el cristianismo es extremadamente discriminatorio] no tienen cabida en un lugar abierto al público. Fui extremadamente educado, pero muy firme e implacable. Consiguí que el empleado cambiara de canal. Luego les di las gracias educadamente. Lo que quiero decir con esto es que si nadie dice nada, el enemigo seguirá adelante sin oposición. Esa porquería maligna habría estado sonando todo el día si yo no hubiera dicho nada. Les hice saber que ese tipo de programas de TV no eran aceptables.

Ahora, dale la vuelta a la mesa y di que hubiera un programa de TV de una Misa Negra o algún otro Rito Satánico y ¿cuánto tiempo crees que duraría? Los cristianos se volverían locos, gritarían y exigirían que se apagara e incluso llegarían a atacar a la emisora que lo presentaba. Esto hace que los satanistas parezcamos inútiles y débiles. El silencio es condonación. Sé que hay ciertas situaciones en las que es mejor callarse, pero esto no es una excusa para no hacer nada. Tenemos que luchar y luchar y luchar contra esta escoria maligna o nunca tendremos libertad. Ahora es el momento. Yo siempre me quejo. Si tomar alguna acción directa te pone en peligro, entonces haz una llamada anónima a alguien que te escuche, escribe una carta, lo que sea. Si estás confundido en cuanto a qué hacer, sintoniza y pregunta a Satanás. Obtendrás una respuesta, aunque no seas telepático.

Estamos y hemos estado causando impacto más de lo que crees. Los que no actúan, son "clandestinos" y abogan por no hacer nada, corren como los cobardes que son y se esconden, y trabajan para mantener oculto el conocimiento son escoria sin valor.

Nunca los escuchen. El enemigo avanza rápidamente y tiene el control mientras no tenga oposición. Los cristianos no son tan valientes cuando les respondes con confianza, especialmente uno a uno. Hazles saber que su suciedad y mentiras no son deseadas, y que no serán toleradas JAMÁS. Sí, sin oposición. ¿Cómo de estúpida puede llegar a ser la gente ahí fuera? Porque el cristianismo y sus programas relacionados son mentiras, son débiles. Pueden ser derrotados si nuestra gente toma medidas implacables. Hay muchas maneras de hacerlo. Para terminar, no estoy sugiriendo aquí que nadie se ponga a sí mismo o a sus seres queridos en peligro.

La confrontación abierta no siempre es la mejor manera, pero asegúrate de hacer algo. Nunca pases la pelota, ya que pasar la pelota sólo asegurará que esta injusticia de los cristianos se vuelva contra ti, como ya ha hecho en el pasado. Artículos como el de este hilo deben ser publicados en todas partes. Tenga una boca grande de una manera positiva mediante la publicación de los crímenes del enemigo en todas partes para que el mundo sepa.

Para más información sobre los asesinatos cristianos de 800 niños:

https://www.clarin.com/mundo/esqueletos-bebes-irlanda-asilo_0_BySm-F3cwXx.html

En relación con el llamado "Código de la Biblia"

Sé que mucha gente tiene muchas preguntas sobre la ciencia, el universo y la vida. Voy a publicar esto, ya que puede ser de interés. Me especialicé en ciencias físicas cuando asistí a la universidad hace muchos años. El satanismo es para el avance de la ciencia. La humanidad no ha logrado ningún progreso serio debido a tonterías como las que comparto a continuación. Mundos avanzados allá afuera combinan la espiritualidad con la tecnología, como la telequinesis grupal cuando operan platillos voladores. Hay un punto en el que la ciencia física y la espiritualidad, lo oculto, se encuentran y se complementan. Todo lo llamado "oculto" puede explicarse científicamente.

Esta mañana, estaba terminando el libro "Descifrando el Código de la Biblia". Como el hebreo utiliza letras para los números, los trucos de los magos de escenario pueden incorporarse a secuencias y códigos de números. Todo tipo de cosas diferentes se pueden hacer con los números, como cualquier matemático sabe. Este es otro hecho que no mucha gente conoce bien. De aquí viene esa basura. Los llamados "Códigos de la Biblia" no son más que otro engaño promovido por los judíos.

Lilith se me apareció. Esto fue justo después de leer en el libro sobre la teoría del "Big Bang" y cómo el universo tiene supuestamente "15 mil millones de años". Ahora, nota de nuevo... "15 mil millones" de nuevo, el número $1 + 5 = 6$. Ella me dijo que la teoría del "Big Bang" era una total mierda. Luego le pregunté sobre el universo, el microcosmos y el macrocosmos y me dijo lo siguiente... afirmó que como vivimos y morimos, nacemos y morimos, a menudo vemos las cosas desde una perspectiva temporal lineal... con un principio y un final.

Ella dijo que el universo y el micro y macrocosmos no corresponden al tiempo lineal. No tienen principio ni fin. También afirmó lo que dijo Thoth sobre la forma triangular del universo. Luego continuó y me dijo cómo la ciencia y todo lo demás ha sido frenado y obstaculizado por los Judíos.

Esa teoría acerca de que el universo tiene 15 mil millones de años se basa en la basura de Einstein. De nuevo, mentiras judías. Esto a su vez se basa en su estúpida torah y luego tenemos a los idiotas musulmanes que se niegan a admitir que la tierra es más antigua de lo que se afirma en el Corán, como los kikes, por lo que toda investigación científica es aplastada y obstaculizada [raíces judías]. Hace algún tiempo leí que a los profesores y otros eruditos importantes, si no se conforman con lo que se consideran enseñanzas aceptadas, en muchos casos, incluso a pesar de la investigación, se les da una fuerte advertencia, luego son condenados al ostracismo y finalmente apartados de sus puestos, si persisten. Ciertas investigaciones son tabú.

Bueno, entonces ella se fue y yo seguí leyendo y ese libro incluso decía que antes de la teoría de Einstein, la creencia general era exactamente lo que Lilith me dijo: el universo no tenía principio ni fin.

¿Ves como arruinan la ciencia? No es diferente a como leí hace muchos años como tienen a la NASA completamente bajo su control.

Re: Realmente Necesito Una Ayuda Para Perder La Fe

Teens4Satan miembro escribió:

Yo vivo en un hogar cristiano y he sido un satanista durante 2 meses y he estado recibiendo recientemente pesadillas y creo que es del enemigo y sigo pensando Padre Satanás es el mal y sé que no lo es y esto realmente me está dando dolores de cabeza. Necesito ayuda. Le he estado pidiendo ayuda al Padre Satanás, pero no siento nada.

Ya no puedo más. No dejo de pensar en el suicidio y ya lo intenté antes pero fracasé y no se lo he contado a mis padres. Tampoco puedo decirles a mis padres que soy satanista o que estoy pensando en suicidarme porque 1 si se enteran de que soy satanista culparán de todo a Satanás y no me ayudarán, y 2 simplemente me dirán que vaya a la iglesia y que eso le hará sentir mejor, no, ni siquiera cuando era cristiana siempre tenía un sentimiento negativo y malo cuando me acercaba a una iglesia, necesito ayuda.

Por favor no quiero suicidarme pero parece que es la única opción para deshacerme de los dolores de cabeza por favor que alguien me ayude por que padre satanás no me ayuda, es porque no soy dedicada realmente no quiero suicidarme pero parece que tendré que hacerlo amo la vida pero no puedo dejar de tener pesadillas o dolores de cabeza.

¿Le has contado a alguien tu participación en el satanismo? A menudo, las pesadillas y los pensamientos negativos sobre Satanás provienen de cristianos y otros idiotas afines que rezan por ti y te acosan psíquicamente. Algunos cristianos tienen mentes y espíritus poderosos de vidas pasadas. Esto me suena a acoso psíquico. Además, hay escoria cristiana y afines, como idiotas musulmanes que trollean estos grupos. Tienen una obsesión con los niños y adolescentes. Fuera de casi todas las iglesias hay una zona de juegos y dentro de muchas una escuela dominical donde corrompen las mentes y las almas de los niños, junto con campamentos cristianos para lavar el cerebro y abusar de los adolescentes.

Realmente necesitas revisar tus actividades tanto dentro como fuera de la red y tratar de identificar de dónde pueden venir estos ataques. ¿A qué grupos pertenece? No es necesario revelar nada aquí, sólo pregúntate a ti mismo y luego revisa cualquier correo electrónico, mensaje o cualquier cosa relacionada con el satanismo que puedas haber estado revelando sobre ti en línea. También si tienes amigos u otras personas con las que hayas hablado sobre satanismo. Mi propia opinión, dada la información que has publicado aquí, es que se trata de ataques psíquicos de seres humanos.

También te animo a que leas y estudies sobre Satanás. Encontraras la verdad de que él no es malo, él no es "el engañador" de la humanidad, y todo por lo que los cristianos lo culpan es realmente por su propio Dios Judeo/Cristiano. El Dios Judeo/Cristiano es el verdadero engañador de la humanidad y es muy inteligente al culpar a Satanás de todos sus crímenes atroces para confundir y distraer a la gente de la verdad.

No se limite a tomar todo en el sitio web la Alegría de Enki solamente, pero compruebe la información en los artículos por sí mismo. Compruebe los versos de la biblia. Hay muchas biblias online. Ve y cerciórate por ti mismo. De esta manera, usted sabrá la verdad.

Todo de lo que los cristianos acusan al "Diablo" es en realidad de su propio Dios. "Asesino y mentiroso desde el principio"

"Odia a los Humanos"

"Engaña a todas las Naciones" "Es totalmente Material"

Satanás nunca asesinó a nadie en la biblia, Satanás no exige adoración servil, Satanás no odia a los seres humanos, ni tiene miedo de que los seres humanos avancen en poder espiritual. "Satanás" significa "verdad" en sánscrito. Satanás es muy espiritual. Él nos anima a meditar, y a utilizar los poderes de nuestras mentes y almas para hacer nuestras vidas mucho mejores, para protegernos a nosotros mismos y a nuestros seres queridos y para convertirnos finalmente en dueños de nuestro propio destino.

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/EXPOSING_CHRISTIANITY_MAIN.html [Exponiendo el Cristianismo]

Satanás no es "malo". Él es maravilloso y me ha ayudado a mí y a muchos otros de muchas maneras. Satanás y los Dioses del Infierno se preocupan lo suficiente por la humanidad como para intervenir y liberarnos del Cristianismo y su programa comunista de asesinatos en masa, tortura, esclavitud, condenación y muerte. Estudia todo lo que puedas en el sitio web de la Alegría de Enki y en el enlace anterior. Esto te ayudará. Con el tiempo, llegarás a un punto en el que ninguna cantidad de ataques cristianos o afines puede hacer ningún impacto en tu dedicación a Satanás, ya que sabrás la verdad más allá de toda duda. Cuídate y permanece en este grupo e interactúa con otros. Mantén una fuerte actitud positiva. Estarás bien.

También necesito añadir... si has estado meditando y luego te saltas días, debes saber que esto puede causar depresión. En el primer año de meditación y a veces incluso durante más tiempo, saltarse meditaciones y no hacerlas de forma constante puede causar depresión. Esto se debe a que las meditaciones están diseñadas para potenciar tu alma aumentando tu fuerza vital. Tu mente, cuerpo y alma necesitan tiempo para adaptarse a esto. Aumentando tus energías de fuerza vital a través de la meditación, luego bajan. Esto es como hacer ejercicio en el gimnasio. Si te ejercitas lo suficiente, tus músculos se pondrán adoloridos.

Sermón: 16/Abril/2014: Hebreo

Todos por favor estén atentos a la próxima semana, ya que publicaré otro ritual grupal sumamente importante que haremos el viernes. Este ritual será una continuación en una serie de rituales que ya comenzamos con las primeras maldiciones de inversión en la biblia. También tendré un enlace mp3 fácilmente disponible para descargar para que las vibraciones sean correctas.

Estos rituales son de extrema importancia para Satanás y los Poderes del Infierno. Son rituales de una sola vez y simples de realizar. Habrá más después de esto y lo publicaré con anticipación para que todos estén al tanto.

Una cosa que necesito añadir aquí. He estado estudiando hebreo intensivamente, como es necesario para revertir las maldiciones bíblicas para estos rituales. Por favor, tenedlo en cuenta. Sé que algunos de ustedes se han encontrado con este tipo de cosas, como yo. Judios tratando de nuevo ... engañar a nosotros los gentiles. Algunos afirman que se supone que hay una diferencia en su estúpida biblia entre "Satanás" y "Ha-Satan". Bueno, esto es otra mierda total. "Satanás" en hebreo significa "enemigo" y "adversario". El hebreo se lee de derecha a izquierda y la ortografía- shin, tet y nun final. Usted puede encontrar esto en la mayoría de los diccionarios de hebreo a Inglés. El punto es ahora, cuando la letra hebrea hei con aka como "heh" "hey" "hah", la quinta letra del hebreo aleph-bet, a menudo con el guión vocal hebreo debajo de ella significa "EL". Entonces, "Satanás" en hebreo significa "enemigo" y "Ha-Satan" en hebreo significa "El Enemigo". ¿Hay alguna diferencia?

Obviamente, NO. Esto es solo otro intento de ellos para tratar de engañarte.

He aquí un enlace que he encontrado para demostrar lo anterior:

"Ciertas letras se utilizan para el artículo, la conjunción y las preposiciones. Estas letras pueden anteponerse a un sustantivo. Por ejemplo, cuando la letra ה (hey) se antepone al sustantivo significa "el". Así, mientras עץ (eyts) significa "árbol", העץ (ha'eyts) significa "el árbol".

https://web.archive.org/web/20160601203131/http://www.ancient-hebrew.org:80/42_lesson02.htm Aunque lo anterior es "hebreo bíblico", el prefijo hei es estándar para "el" cuando se antepone a un sustantivo.

He publicado esta información sólo para aclarar cualquier concepto erróneo para las personas que se han encontrado con esta basura en línea. He descubierto que aprender hebreo no es como aprender, por ejemplo, francés, español o incluso ruso. Tratan de hacerlo lo más engañoso posible, por razones obvias. En la mayoría de los escritos, se omiten las vocales y uno tiene que conocer la palabra hebrea en el contexto en que se utiliza para entender lo que se está escribiendo; en otras palabras, crecer con el idioma, es decir, ser judío. Difícil de aprender, pero nunca imposible.

La mayoría de los gentiles no pueden leer o entender hebreo, yiddish, etc. Los que necesitan saber ciertas cosas, por supuesto, deben tener un judío que se las interprete. Por eso lo usan tan prolíficamente entre los suyos: para engañar. Además, sus artículos y escritos no son fáciles o fácilmente disponibles en la mayoría de las áreas fuera de los barrios, etc., con gran población judía. He estado aprendiendo mucho además de ese idioma. He transmitido muchas cosas al Ministerio la Alegría de Enki y mantendré informados a los grupos de cualquier cosa importante a medida que avancemos.

También me gustaría añadir, y es muy importante recordarlo, que todo lo que los judíos son y hacen, nos lo reprochan a los gentiles. Satanás es culpado por todo en la biblia, pero si uno mira con ojos abiertos, el VERDADERO "asesino y mentiroso desde el principio" es ese judío-dios jewhova. Los cristianos estúpidos son por supuesto engañados.

El materialismo total de nuevo, se culpa a Satanás. PERO, ¿qué hay en esa estúpida biblia que sea espiritual? NADA. El Antiguo Testamento es una historia ficticia de los judíos, junto con la supremacía judía sobre los gentiles, asesinatos en masa y genocidio de gentiles, confiscación y saqueo de posesiones materiales gentiles, propiedades, junto con mujeres y niños inocentes, forzados a ser esclavos para los judíos conquistadores después de la brutal matanza y asesinato en masa de hombres gentiles, y por supuesto ese Nuevo Testamento, nada más que

varios relatos de la vida de ese nazareno ficticio. Nada espiritual- TODO MATERIAL.

El Hollywood judío también sigue jugando con la basura cristiana y es muy astuto en entrelazar esto con temas emocionales que hacen llorar para engañar a los creyentes comunes y corrientes. Un ejemplo excelente es la película épica de 1959 "Ben-Hur". Otros incluyen entretenimiento "familiar" como la serie de larga duración "La pequeña casa de la pradera" y otras relacionadas que tienen temas cristianos combinados con drama emocional. Los dos se juntan para imbuir en la mente de uno en lo inconsciente, emocionalmente conmovedor, y emocionante referente a ese asqueroso nazareno. La gente cae en esta basura todo el tiempo y son embaucados directamente en ella. Esto es extremadamente prolífico alrededor de la Pascua.

"Pascua" fue robado de Astaroth. Originalmente conocida como "Ashtar". Esta festividad coincide con el Equinoccio Vernal de primavera, cuando el día y la noche tienen la misma duración. Conocida como "Eastre" por los anglosajones. Como Diosa de la fertilidad, se la asociaba con los conejos y los huevos. Los cristianos robaron esta festividad y tergiversaron su significado. Otros nombres son: Easter, Eastre, Eos, Eostre, Ester, Estrus, (Estrus es cuando un animal entra en celo; época de apareamiento) Oestrus, Oistros y Ostara. Una vez más, el "Cordero de Dios" fue robado del signo zodiacal de Aries, el Carnero, que aparece cada primavera.

12/Marzo/2014: Internet bajo ataque

Como algunos ya sabréis, hay enlaces rotos en la web de la Alegría de Enki. Internet está siendo fuertemente atacada en estos momentos, y es más que probable que esto empeore con el paso del tiempo, dados los artículos de noticias que aparecen a continuación. La injusticia es brutal. Solo hay que ver como el satanismo, los satanistas y muchos otros pueden ser libre y abiertamente atacados sin tregua, discriminados y demás, pero no se nos permite defendernos, ni decir verdades. ¡Por Dios! ¡El cielo no permita que nadie critique a los judíos!

Ahora, en cuanto a las páginas web que están caídas, se puede acceder a la mayoría de ellas copiando y pegando la URL del enlace roto en <http://archive.org/web/>. Por favor, añade este sitio web a sus favoritos, márkelo. Si no tienes claro cómo hacerlo, pregunta en los grupos/foros.

Cuanto más investigo esa asquerosa biblia, más atroz me resulta. Todas esas supuestas "profecías" no son más que una farsa creada por los judíos. El cristianismo es su raíz y su baluarte y su clave para hacer esclavos a los no judíos. Voy a entrar en esto en profundidad, pero para ser breve, si esas profecías son reales, entonces ¿por qué tienen que hacer uso de subliminales con el fin de llevarlos a cabo?

Aquí está la prueba flagrante de subliminales utilizados en los medios de comunicación que conducen a 911: La mayoría de la gente es plenamente consciente de que los judíos controlan Hollywood y los medios de comunicación. Hollywood predijo el 11-S [Youtube video] <https://www.youtube.com/watch?v=41FRnNDZkul>

El video de arriba es la prueba de que las llamadas "profecías" de la Biblia no son más que un engaño. La Biblia no es el "Libro de Dios", sino una obra de los judíos, de la que se sirven subliminalmente para llevar a cabo sus maldiciones, algunas de las cuales tienen siglos de antigüedad.

Solo hay que ser conocedor del funcionamiento de la mente y de la brujería para darse cuenta de esto y comprenderlo plenamente.

El anterior es sólo uno, también hay muchos más incluyendo:

MENSAJES SUBLIMINALES DE 1960 (en cámara lenta) [Youtube video]
<https://www.youtube.com/watch?v=Rnkg-yCPryE>

9/11 \$20 Billete Truco [Youtube video] <https://www.youtube.com/watch?v=D1SYfqH8J30>

El 11-S presagiado en Super Mario Bros. la película [Youtube video]
https://www.youtube.com/watch?v=TKLw_Fm3tqg

Sandy Hook y Batman tiroteos anunciados en la película "Batman " [Youtube video]

<http://www.youtube.com/watch?v=c8nTZKpmtIQ>

Hay otro, ahora el billete de 100 dólares. Tenga en cuenta este fue hecho por un cristiano IMBECIL:

<http://www.youtube.com/watch?v=NU4-Ev2xLXM>

* Tenga en cuenta, a partir de noviembre de 2014, la mayoría de los enlaces de youtube anteriores se han eliminado, ya que los Judíos no quieren que la gente vea la verdad y saben que esto los expone más allá de cualquier duda. Los títulos de los videos se enumeran en lo anterior. La gente sigue poniendolos de nuevo y hay multiples en algunos casos. Sólo tienes que escribir el título y entonces usted debería ser capaz de acceder a ellos.

El imbécil cristiano culpa a Satanás, por supuesto, pero es demasiado estúpido para notar que aquí hay una biblia en cada hogar, no diferente del dinero que circula, dándole a esto un enlace subliminal y lo más importante de todo, si esta biblia es como ellos afirman "la palabra de Dios" entonces POR QUÉ los judíos deben usar dinero, películas y otros medios para crear subliminales para sus llamadas "profecías"?????

La biblia judeo/cristiana no es más que un engaño total, aunque dado el bajo nivel de inteligencia de la mayoría de los cristianos, no pueden ver esto.

Explico mucho más [no soy el mejor orador], pero estos videos de mis sermones en audio mp3 revelan más en profundidad sobre estas llamadas "profecías":

La Santa Biblia: Un Libro de Brujería Judía:

<https://www.youtube.com/watch?v=WoNVATbbTlc>

Ya publiqué estos artículos de noticias y los vuelvo a publicar. Observe las frases contenidas a continuación:

"El presidente del Comité de Inmigración, Absorción y Diáspora de la Knesset, MK Yoel Razbozov, pidió aún más censura, diciendo que los "países" necesitan promulgar leyes que restrinjan la libertad de expresión."

"Intentos de censurar Internet por el "peligro que supone" para los intereses judíos"

Esto de aquí revela descaradamente quién pretende destruir tus libertades civiles, y además, revela la actitud de supremacía judía sobre los gentiles.

También nota... a partir de noviembre de 2014, ha habido bastantes más de estos artículos de noticias donde los judíos amenazan con cerrar internet.

<http://www.jpost.com/Jewish-World/Jewish-News/Internet-antisemitism-a-mortal-peligro-340980>

El antisemitismo en Internet es un "peligro mortal", dicen los MK Por SAM SOKOL 02/10/2014 19:55

Partes interesadas del gobierno y organizaciones no gubernamentales testifican en la audiencia de la Knesset sobre el asunto. El Uso de Facebook en Internet Foto: Reuters El antisemitismo en la red es "como una ola de tsunami", Knesset Inmigración,

El presidente de la Comisión de Absorción y Diáspora de la Knesset, MK Yoel Razbozov, declaró durante una audiencia celebrada el domingo sobre la incitación al odio en Internet.

Razbozov hizo un llamamiento a los países para que promulguen leyes que restrinjan el odio en línea, y advirtió que si los judíos no actúan para combatir la propagación del antisemitismo en línea, con el tiempo "se encontrarán en peligro de muerte".

Representantes del Ministerio de Asuntos Exteriores, el Ministerio de Jerusalén y Asuntos de la Diáspora, la Asociación Israelí de Internet y la Liga Antidifamación, entre otros organismos, testificaron sobre los peligros del odio en línea y debatieron métodos para combatir la desinformación sobre los judíos e Israel.

La Liga Antidifamación testificó sobre su relación actual con la empresa de alojamiento de Internet GoDaddy para retirar sitios web antisemitas, citando unos 30 sitios que, según dijo, fueron retirados por la empresa estadounidense.

Facebook también ha estado trabajando con la ADL, dijo su representante.

"Facebook está recapacitando, sólo necesita tiempo", añadió Ronald Eissens, de la Red Internacional contra el Ciberodio.

La Organización Sionista Mundial creó un centro de comunicaciones para combatir el odio en Internet y está iniciando dos cursos piloto para formar a israelíes que participen en esta lucha, dijo a los legisladores el jefe del

Departamento de Lucha contra el Antisemitismo de la WZO, Yaakov Hagoel.

"No creo que ganemos la batalla, pero al menos estamos luchando", afirmó.

Aunque durante la reunión se debatieron las tácticas de combatir la desinformación con hechos y eliminar el antisemitismo de la red, sólo la primera tendrá un impacto sustancial, declaró a The Jerusalem Post el miembro de la comisión MK Dov Lipman.

"Me temo que estamos librando una batalla perdida", dijo. "Estoy convencido de que deberíamos centrarnos en conseguir que Facebook, YouTube, Twitter y otros sitios web eliminen el material antisemita y no en crear nuestros propios sitios y páginas para negar el antisemitismo. Presentaré esta propuesta al presidente de la comisión y presionaré para que esta sea la dirección del gobierno".

<http://the-american-journal.com/internet-anti-semitism-brings-censorship/>

Las acusaciones de "antisemitismo" llevan a pedir la censura de Internet
Publicado por Staff el Feb 19, 2014 en cultura | 0 comentarios

Los intentos de censurar Internet por el "peligro que supone" para los intereses judíos han quedado al descubierto en una investigación especial celebrada ante el Parlamento israelí.

Según un informe del Jerusalem Post, la Liga Antidifamación (ADL) mantiene una "relación continua con la empresa de alojamiento de Internet GoDaddy" para retirar cualquier sitio web que considere que muestra "a los judíos, las actividades judías o el judaísmo de forma negativa", y también "trabaja con Facebook" con el mismo fin.

Según el representante de la ADL, que declaró durante una audiencia en la Knesset sobre Internet y la amenaza que supone para la "identidad especial judía", la ADL ya ha conseguido retirar 30 sitios alojados en Godaddy.

El presidente de la Comisión de Inmigración, Absorción y Diáspora de la Knesset, MK Yoel Razbozov, pidió aún más censura, afirmando que "los países" deben promulgar leyes que restrinjan la libertad de expresión.

En la audiencia testificaron representantes del Ministerio de Asuntos Exteriores, el Ministerio de Jerusalén y Asuntos de la Diáspora, la Asociación Israelí de Internet y la Liga Antidifamación, entre otros organismos.

Según el informe, "Facebook está entrando en razón, sólo necesita tiempo", añadió Ronald Eissens, de la Red Internacional contra el Ciberodio.

La Organización Sionista Mundial ha creado un "centro de comunicaciones" para Internet y está "iniciando dos cursos piloto para formar a israelíes en esta lucha", dijo a los legisladores el jefe del Departamento de Lucha contra el Antisemitismo de la WZO, Yaakov Hagoel.

"No creo que ganemos la batalla, pero al menos estamos luchando", afirmó.

El miembro del Comité MK Dov Lipman declaró a The Jerusalem Post que "teme que estemos librando una batalla perdida", afirmando que contrarrestar los hechos no es el camino a seguir, y que sólo la censura pura y dura ofrece alguna solución.

"Estoy convencido de que nuestra atención debe centrarse en conseguir que Facebook, YouTube, Twitter y los sitios web que instan a la

eliminación de materiales antisemitas y no con la creación de nuestros propios sitios y páginas para negar el antisemitismo. Presentaré esta propuesta al presidente de la comisión y presionaré para que esta sea la dirección del gobierno".

<http://www.tabletmag.com/scroll/162559/jews-control-the-internet-says-pro-palestinian-website>

Los judíos controlan Internet, dice una web propalestina

Denuncia penal contra un grupo holandés por un artículo antisemita

Grupos antirracistas holandeses han presentado cargos penales contra una organización pro-palestina llamada Stop de Bezetting-"Alto a la Ocupación"-cuya página web publicó un artículo acusando a los judíos de controlar Internet. JTA informa de que el Centro de Información y Documentación sobre Israel y la Oficina Holandesa de Denuncias por Discriminación en Internet han unido sus fuerzas, presentando una denuncia contra Stop de Bezetting que califica el texto de "ofensivo para los judíos". La fundadora de Stop de Bezetting, Greta Duisenberg, niega haber infringido las leyes holandesas que prohíben difundir material con intención de incitar al odio o la discriminación.

El artículo en cuestión fue escrito en 2009 por la Freedom Research Foundation, con sede en California, y menciona los nombres de judíos implicados en Google, Facebook, Wikipedia, Yahoo!, MySpace y eBay. Titulado "La mano judía detrás de Internet", el artículo se divide en subsecciones que incluyen "El séquito judío en Google", "El séquito judío de Zuckerberg en Facebook", "Google coopera con los censores judíos" y "Más trucos para controlar la información en Wikipedia". El fundador de Wikipedia, Jimmy Wales, es calificado de "favorito de los judíos de Harvard" y Sheryl Sandberg, que trabajó en Google antes de convertirse en directora de operaciones de Facebook, es objeto de burla por dedicarse a la filantropía, un "pasatiempo judío favorito". El artículo también relata en extenso los viajes que los magnates de Internet han hecho a Israel.

Esta denuncia contra la discriminación se produce en medio de un gran debate y preocupación por el aumento del antisemitismo en Europa, y el caso contra el antisemitismo en línea de Stop de Bezzing, que plantea cuestiones más amplias sobre la incitación al odio en Internet, no es el primero de este tipo. El año pasado, un grupo de estudiantes judíos franceses ganó un caso en un tribunal francés en el que se pedía a Twitter que revelara los nombres de los usuarios que promovían el antisemitismo en Internet. Duisenberg no parece preocupado por la posibilidad de acciones legales, y se le cita diciendo: "Si quieren ir a la policía, bien. No retiraré [el artículo] por qué debería hacerlo".

23/2/14 – Noticias: Las denuncias de "antisemitismo" hacen un llamado a la censura en Internet

Ahora es el momento de descargar y guardar en disco; imprimir, copia impresa. Muchos pdfs, mp3s y artículos informativos de la Alegría de Enki están ahora disponibles gratuitamente aquí:

<https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Spanish666.html>

Por supuesto que a uno se le permite decir cualquier cosa sobre los no judíos, PERO, si alguien SE ATREVE a hablar y/o escribir la verdad concerniente a los judíos, ¡¡¡OH DIOS!!! Entonces la verdad es etiquetada como "odio". Nadie se atreve a decir nada sobre los judíos. Nadie se atreve a llevar a los criminales judíos ante la justicia, como los líderes y perpetradores de los peores asesinatos en masa de la historia bajo el comunismo judío, pero los nazis inocentes son perseguidos para siempre hasta su muerte, como distracción de los horribles crímenes y asesinatos en masa cometidos por los gobiernos controlados por los judíos bajo el comunismo judío. Los judíos dirigieron los VERDADEROS campos de concentración donde la mayoría de los prisioneros, que eran inocentes, nunca vivieron para contarlos.

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Real_Holocaust.html

"Satanás" significa "VERDAD" en sánscrito. ¡No es de extrañar que haya sido tan calumniado y atacado durante siglos! Los judíos saben que la verdad ha salido a la luz sobre sus horribles crímenes contra la humanidad durante siglos y que sus días están contados. Debemos seguir educando al mundo mientras seamos capaces de hacerlo. También he observado que muchos sitios web y servidores han eliminado las "www" antes de la URL. WWW; el hebreo Vau Vau Vau se traduce como "666" un número que ellos temen. 666 es el número de Satanás y se traduce en poder espiritual para los no judíos.

Gracias a Internet, la verdad está fuera en muchas áreas del mundo y los judíos lo saben:

El jefe del Departamento para Contrarrestar el Antisemitismo de la WZO, Yaakov Hagoel, dijo a los legisladores: "No creo que ganemos la batalla, pero al menos estamos luchando", dijo. "Me temo que estamos librando una batalla perdida", dijo.

Re: La guerra de los banqueros judíos contra América

En el satanismo, los ignorantes, los perezosos y los estúpidos no valen nada. No valen nada para Satanás y los Poderes del Infierno. También son esclavos ideales. El ministerio de la Alegría de Satanás trabaja muy duro para educar a los miembros de la Alegría de Satanás aquí, haciendo que el conocimiento esté disponible, pero no podemos estudiar por ti. El conocimiento es poder. Recuerde esto. Leyendo el artículo aquí y educándote a ti mismo, avanzarás, teniendo poder personal debido a lo que sabes. En cuanto a los idiotas a los que les importa un bledo o que se lo toman como si nada, ni siquiera merecen ser escupidos. Idiotez= esclavitud.

El artículo "Jewish Bankster's War on America" debería ser leído por todos:

http://hailtosatansvictory666.angelfire.com/JEW_BANKSTERS_WAR_ON_AMERICAN_AND_THE_WORLD.pdf

Esto no solo afecta a EEUU, sino al mundo entero. La gente necesita despertar. 2015, Saturno entrará en Sagitario. El retorno solar de EEUU para 2015-16 tiene a Neptuno de inseguridad e incertidumbre en la segunda casa solar [finanzas] de EEUU a 9 grados de Piscis, un grado fatal [uso la carta de ascendente Géminis para EEUU]. Saturno estaba en Sagitario en 1929, cuando la bolsa se desplomó y comenzó la depresión. También en 1987.

La base del poder del enemigo es la biblia. Ya escribí un extenso artículo sobre esto y más, que se puede encontrar en

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/EXPOSING_CHRISTIANITY_MAIN.html

Estaremos trabajando como grupo para destruir ese poder. Los rituales de grupo se darán a conocer con respecto a esto en el Equinoccio de Primavera, el 21 de marzo.

De nuevo, reiteraré, la biblia no es la "palabra de dios". Sé que ya he mencionado esto, pero en esa biblia, hay cuadrados de letras hebreas incrustadas. Las letras hebreas resuenan con ciertos números. La biblia es un libro de versículos numerados, que corresponden a la brujería, ya que la brujería en los niveles superiores utiliza números. De nuevo, estas letras hebreas vibran en boustrophedon; lo que significa zigzag y también arriba y abajo, no diferente de cómo uno hace vibrar los cuadrados planetarios. Uno puede ver a los judíos ortodoxos balanceándose y zigzagueando físicamente durante la "oración", la mayoría de las veces en grupos.

Estos cuadrados numerados no son diferentes de los trucos de magia con números y por supuesto, como con los cuadrados planetarios. Estúpidos predicadores cristianos y tal escriben libros sobre como la biblia es la "palabra de dios" y parece convincente para mucha gente, pero libros sobre trucos de magia revelan como se hace mucho de esto, no diferente de otros trucos de magia con barajas de cartas y tal. Los libros sobre trucos de magia revelan un código, aunque sé que esto tiene que ver con lo oculto, pero el punto es que esto puede ser probado. Los cuadrados planetarios y los números ocultos tienen un significado importante, por supuesto, pero mi punto aquí es que esto no es imposible de descifrar el código o para entender cómo esto se logra en la forma de obtener los números en los cuadrados. Entonces, junto con las películas subliminales de Hollywood que tienen el Sandy Hook, el 911 y relacionados. Si estas fueran profecías reales, los kikes no tendrían que añadir todos los subliminales para que suceda.

¿QUÉ? ...Hollywood predijo el 9:11??? [Youtube video]

<https://www.youtube.com/watch?v=41FRnNDZkul>

El vídeo de arriba es la prueba de que las llamadas "profecías" de la Biblia no son más que un engaño. La Biblia no es el "Libro de Dios", sino una obra de los judíos, de la que se sirven subliminalmente para llevar a cabo sus maldiciones, algunas de las cuales tienen siglos de antigüedad.

Solo hay que ser conocedor del funcionamiento de la mente y de la brujería para ver esto y comprenderlo plenamente.

The Lone Gunmen Pilot - 9/11, Emitido el 4 de marzo de 2001, 6 meses antes de los ataques al World Trade Center. Nota- SEIS meses. <https://www.youtube.com/watch?v=Ildhoc0PRr8>

Muchas maldiciones bíblicas y las llamadas "profecías" fueron puestas hace siglos. Los antiguos egipcios gentiles, que tenían mucho conocimiento espiritual, colocaron maldiciones en las tumbas de sus muertos, siendo la más famosa la del rey Tutankamón, que se manifestó cuando Howard Carter abrió la tumba en 1922. Dado el suficiente conocimiento y poder oculto del alma, cualquier grupo de humanos puede hacer esto. Los judíos refuerzan sus profecías bíblicas y engaños a través del asesinato ritual judío. ¡El conocimiento y la conciencia, y educar a todo el mundo romperá este hechizo!

Re: ¿Cómo ves a Padre? Muy confundido

JoS4Adults miembro escribió:

Como un miembro ávido de la Alegría de Satanás durante muchos años, me he encontrado volviendo a las mismas preguntas básicas con respecto a su condición de ser.. En el sitio web de la Alegría de Satanás, que cita Jilwah, que tipo de padre en el ser creador universal elemental no físico que afirma que no hay dios sino yo mismo, etc y lo atribuye con el ser Satanás. Luego tenemos a Maxine diciendo que es un extraterrestre avanzado que ha avanzado su ADN para que no envejezca, por lo tanto atrapando su cuerpo físico en este plano de materia densa. Maxine afirma que el no requiere o pide adoración... sin embargo el Al Jilwah lo ordena por sus palabras escritas en los textos. Estoy muy confundido sobre su paradero, su existencia, etc. Mucha gente atribuye a Satanás a Enki, pero ese libro, el libro perdido de Enki, fue escrito por un judío, por lo que probablemente sea falso. No quiero ofender a nadie. Sólo estoy preocupado y curioso en este asunto.

Espero escuchar sus puntos de vista. Que todos sean bendecidos en estos tiempos extraños.

Salve Satanás

Las declaraciones de Satanás en el Al Jilwah, como he llegado a saber, tienen más de un significado. También está relatando los poderes de la energía serpentina.

La serpiente es su poder, pero también es un ser real. Esto no difiere de los Dioses del Infierno, que tienen sus atributos en alegorías, pero siguen siendo seres reales. Espero que esto tenga sentido.

Al astral pueden acceder todos los seres, tanto espirituales como físicos. Satanás y Lilith son seres físicos. He trabajado con ambos durante mucho tiempo y los conozco. Un ser completamente espiritual no tiene el poder de un ser que está en un cuerpo físico. Aquellos en forma espiritual se estancan. Por eso muchos se reencarnan. Uno no puede avanzar cuando está en forma espiritual a menos que sea asistido por un ser que esté en forma física. He trabajado extensamente, al igual que

otros dos miembros del ministerio de la Alegría de Satanás, con seres en forma espiritual. Ellos no podrían potenciarse por sí mismos.

Dados los poderes de Satanás, él es definitivamente un ser físico. Él tiene un gran poder sobre los que están en forma espiritual, más de lo que la mayoría de la gente sabe. Ahora, en cuanto a la adoración, él se declara en contra de esto en el Al Jilwah. En ninguna parte del Al Jilwah ordena a nadie que lo adore.

En cuanto a las alegorías:

"Nadie vivirá en este mundo más del tiempo fijado por mí" Tu alma determina cuándo morirás. Esto depende del alma. La muerte puede verse a menudo en la propia carta astrológica, como en la propia mano. La carta astrológica es un mapa del alma y las líneas de la palma de la mano son la conexión directa con la mente y el alma. Sin embargo, esto no es fácil de predecir y uno debe tener mucho conocimiento y experiencia antes de hacer este tipo de predicciones, pero ambos indican que esto es una alegoría que se refiere al alma.

Satanás tiene poder sobre las almas, y esto definitivamente incluye a aquellos que han pasado de esta tierra. Él tiene el poder de reencarnar un alma en una vida de su elección. Él también tiene el poder de remover obstáculos de un alma en forma de espíritu, antes de reencarnar a él/ella.

Su otro nombre "EA" es también una alegoría, ya que EA es una vibración para el alma.

Era el Dios extraterrestre Enki, que creó a la humanidad. Es el Dios Nórdico del que desciende la raza blanca, junto con otros Dioses Nórdicos que tomaron esposas humanas. El 96% de los medios de comunicación están controlados por judíos y casi todos los libros en las librerías convencionales hoy en día fueron escritos por judíos. Satanás me dijo que el "Libro Perdido de Enki" tiene algunas verdades, pero los detalles están fuera de lugar. La "Visión de la Casa Redonda" de Edward Kelly apoya el enfoque principal del Libro Perdido de Enki. Sé cómo mienten los judíos. Al leer cualquier cosa, tienes que leer entre líneas por así decirlo.

"La Visión de la Casa Redonda" de Edward Kelly añade más credibilidad a los textos escritos por eruditos que apoyan el concepto de la creación de la humanidad por extraterrestres mediante ingeniería genética. Es imposible que el Dr. John Dee y Edward Kelly tuvieran conocimiento de esto en el siglo XVI".

Espero haber respondido a sus preguntas. Desearía tener más tiempo para responder preguntas en los grupos, pero Satanás y nuestro Anticristo me mantienen muy ocupado con enormes cantidades de trabajo.

Ritual

Como he escrito antes sobre los rituales formales, "invocar los Poderes del Infierno" se traduce en potenciar tu alma antes de un ritual. Esto se puede hacer incluso a través de una sesión de hatha yoga, pero más comúnmente a través de la vibración de los aspectos de tu alma como con la meditación RAUM.

Lo más importante es que sientas la energía de tu alma. Los altares y los accesorios no son necesarios, a menos que esto sea algo que disfrutes personalmente, ya que son agradables, pero de nuevo, son sólo accesorios y no son necesarios para ningún trabajo. No sientas que no puedes realizar un trabajo o participar porque no tienes accesorios. Todo lo que realmente necesitas es tu cuerpo y tu alma, y lo más importante, la intención y el enfoque de tu mente, y por supuesto un lugar donde no serás molestado durante el trabajo.

La conspiración de la Biblia es, como mínimo, alucinante. Como publiqué hace unos días, esto no es una "obra de Dios", sino una obra de seres humanos que tenían amplios conocimientos ocultistas. Las iglesias cristianas se están desmoronando. Israel se enfrenta a boicots y crisis y el enemigo en su conjunto se ha debilitado. No podemos dar la espalda ni bajar la guardia ni un minuto. Mientras tanto, sigue trabajando para destruir el baluarte cristiano. Distribuya discretamente panfletos contra el cristianismo por un lado [utilice siempre frases muy cortas que causen impacto en determinados públicos como "Dios y el Diablo están al revés"

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/EXPOSING_CHRISTIANITY_MAIN.html

Mantenga todo simple, corto y al punto. Despierte a la gente. Pongan sitios web. Ponga videos de youtube, haga copias de materiales disponibles gratuitamente en el sitio web de la Biblioteca de Satanás para aquellos que usted conoce que están interesados pero no tienen internet. Muchos países tienen una estricta censura de internet y también muchas personas que viven en ellos no tienen acceso. Haz lo que puedas y trabaja discretamente.

<https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/index.html>

Sobre todo, pide consejo a Satanás. Para ello no es necesario ser adepto a la comunicación telepática. Incluso aquellos que son nuevos. Simplemente abre tu mente para ser consciente de las oportunidades, ideas y sentimientos instintivos.

Sermón 2/04/14 - La verdad sobre la Biblia

Este parece ser uno de los últimos pasos para exponer el cristianismo. No he publicado por un tiempo ya que he estado haciendo sermones de audio.

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/Exposing_Xianity_Audio.html

A menos que tomemos alguna acción seria en la forma de trabajar sin descanso para destruir el cristianismo y alertar a las personas pensantes e inteligentes, el futuro es muy sombrío. Escribí este sermón hace algún tiempo y todo el mundo aquí debería haberlo leído:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Bible_Jewish_Witchcraft.html

En mis muchos años de investigación y estudio, he encontrado que la Biblia no es la llamada "palabra de Dios", sino que es un libro de brujería hecho por el hombre, de ahí todos los números que contiene. Esto es usado liberalmente por los judíos en el poder para esclavizar al mundo. El asesinato ritual judío se vincula subliminalmente con la misa/servicio cristiano donde el nazareno es el niño sacrificado; "comeme y bebeme" "este es el cuerpo de cristo..." Este hijo de jewhova, sacrificado por su padre...es decir, asesinado. Además, toda la misa/servicio se centra en los judíos, Israel y su historia ficticia, creando otro lazo subliminal. Los creyentes están bajo un hechizo muy poderoso.

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/ChristianMass_JewishRitualMurder.html

La biblia esta en casi todos los hogares del mundo, y en los países no cristianos, su gemelo, el Coran es igual. Esto no es diferente del billete de \$20.00 y el incidente del 911, ya que el billete de \$20.00 es la moneda mas común que se maneja en USA. La biblia es empujada; está en hoteles, hospitales, hogares de ancianos y se encuentra casi en todas partes. Crea un poderoso lazo subliminal con el funcionamiento de la brujería judía. Muchos creyentes nunca han leído la biblia, pero confían en las interpretaciones de sus predicadores corruptos y en las

divagaciones de idiotas con un coeficiente intelectual de dos dígitos, que afirman que este es el "buen libro" y creen que el cristianismo es una ayuda para los pobres y los necesitados y nada más que un movimiento caritativo que promueve la paz y el amor. Nada más lejos de la realidad.

Esto, como el comunismo mismo, es otra mentira judía; otro programa de "hermandad" judía que engaña a los creyentes con mentiras para que caigan en la trampa. Al igual que con el comunismo judío, la inteligencia y el pensamiento independiente son altamente desalentados. Los retrasados mentales son sagrados y venerados en el cristianismo, y con el comunismo, el programa del cristianismo [el comunismo judío es el nivel superior del cristianismo] va un paso más allá y asesina en masa a los intelectuales, en lo que se conoce como "purgas." La "intelectualidad" es uno de los primeros grupos de personas que se destruyen siempre que el comunismo judío se apodera por la fuerza de un país o zona.

El éxito de estos programas judíos ha dependido de la destrucción y eliminación del conocimiento espiritual de la población gentil.

El comunismo judío, por supuesto, lleva todo un paso más allá, ya que la mayor parte del conocimiento es sistemáticamente eliminado, no sólo cualquier conocimiento espiritual, sino el conocimiento en general, y es reemplazado por la propaganda comunista judía. Donde el cristianismo lo dejó, el comunismo lo retoma. Como la misa/servicio cristiano, donde a la congregación se le lava el cerebro a la fuerza [la gente está aburrída y sus mentes están abiertas a la sugestión, o están cabeceando y son muy receptivos a la sugestión y el adoctrinamiento]. Las tácticas son las mismas con el comunismo judío y cualquier tonto que crea que el comunismo es liberal necesita una seria revisión de la realidad. El comunismo judío es, en realidad, vivir según las leyes del Antiguo Testamento y la llamada "moral" en el sentido más estricto.

El cristianismo, como su raíz judía, crea el problema y luego tiene su propia solución. Se adoctrina a la gente en que la pobreza es una virtud y se desalienta la posesión de cosas materiales. Esto a su vez crea pobreza a un nivel subconsciente que se manifiesta en la realidad. La mente y el alma están programadas para la pobreza. Entonces...aquí viene el cristianismo al rescate, apareciendo a aquellos con menor

inteligencia como un héroe y salvador de la humanidad. Además, la biblia está repleta de enseñanzas suicidas destructivas y consejos para vivir. El cristianismo crea el problema y luego impulsa la solución que al final nos condena a todos. Trabajan esto desde todos los ángulos y aquellos que son fuertes creyentes, se atan a esta energía y perpetúan este nefasto programa de numerosas maneras. El control de la natalidad y afines, especialmente donde son necesarios, como en los países del Tercer Mundo, son altamente desalentados. Esto mantiene la pobreza desenfrenada, con misioneros cristianos y criminales espirituales relacionados al rescate. Este tipo de cosas siempre engañan a la población. La mayoría, demasiado perezosa para leer la Biblia o hacer cualquier investigación necesaria, cree lo que le dicen, que la Biblia es el "libro de Dios" y que el cristianismo es una institución caritativa que promueve la paz. Pocos son también conscientes del hecho de que casi todas las guerras fueron directa o indirectamente instigadas por el cristianismo, ni son conscientes del hecho de que el cristianismo, con su gemelo del Islam, tiene una base de los más atroces asesinatos en masa y torturas jamás conocidos por la humanidad. La inquisición se encuentra en pleno poder con el punto de partida del comunismo judío.

Volviendo al aspecto de la brujería.

Con el fin de exponer la biblia por lo que es, uno debe aventurarse en lo desconocido con respecto a lo "oculto", de lo cual hay numerosas amenazas y advertencias en contra en la biblia. También hay maldiciones al respecto. Al entrar, los que tienen menos valor se asustan fácilmente y se echan atrás. Aquellos de nosotros que hemos profundizado mucho en el ocultismo, la espiritualidad y los poderes de la mente y el alma... los números, los planetas y demás, tenemos suficiente conocimiento para ver la biblia por lo que realmente es. Tienes que tener la experiencia y el conocimiento.

Todas esas "profecías" de la biblia son también hechas por el hombre. Si, esto es verdad. De nuevo, aquellos con menos inteligencia, como los creyentes cristianos y sus predicadores son engañados en creer que estos son actos de "Dios". Bueno, la verdad sea dicha, este tipo de cosas pueden ser logradas por seres humanos bien informados también; personas que están bien versadas en saber cómo usar el poder oculto. La biblia no es un "libro de Dios". El hecho de que esté llena de números

debería hacer sonar una alarma para muchos, pero la triste verdad es que la mayoría lo ignora. La brujería utiliza números.

Lilith me guió hasta un libro en una tienda de segunda mano: "Eye to Eye: Facing the Consequences of Dividing Israel" de William R. Koenig. El idiota autor que es un senador de los EE.UU. carece de la inteligencia para ver a través de sus propios escritos en el libro.

Frases como "porque la biblia lo dice" y similares revelan la gran estupidez de este creyente engañado. Es obvio que no puede pensar por sí mismo, PERO su investigación es excelente al proporcionar un resumen de los acontecimientos que se correlacionan con los versículos de la biblia.

Ahora, cada vez que hay asuntos que involucran a Israel y antes de la manifestación del estado criminal bandido; cualquier asunto que involucre a los judíos, pronto seguirían los desastres. Esto no es un "acto de Dios". Estas son maldiciones que fueron establecidas a través de los siglos por los judíos, a través del asesinato ritual judío y relacionados. Las energías de los creyentes y el hecho de que la biblia es tan ubicua como la moneda refuerzan estas maldiciones y proporcionan un poderoso anfitrión de energía.

Para aquellos de ustedes que no están familiarizados con la excavación del Rey Tutankamón, por favor tómense un tiempo y aprendan sobre esto. La apertura de la tumba en Egipto en 1922 desató algunas maldiciones poderosas. Estas maldiciones también fueron hechas por el hombre.

El antiguo Egipto era altamente espiritual. Estas maldiciones fueron puestas en movimiento por Gentiles, pero los mismos principios aplican...el uso de brujería. Si el conocimiento espiritual es removido de la población y a cambio, la población es alimentada a la fuerza con mentiras, aquellos que TIENEN este conocimiento y poder se convierten en Dioses.

Cada vez que hay problemas con Israel, los EE.UU. o cualquier otro país involucrado paga el precio con los desastres naturales y de otro tipo, la

pérdida de vidas y la destrucción, por un total de pérdidas de miles de millones. Esto no es un "acto de Dios" es el resultado de siglos de maldiciones hechas por el hombre puestas en acción por judíos de alto rango a través del asesinato ritual judío y su apoyo subliminal de la masa cristiana que se centra en los judíos con el tema del nazareno sacrificado, que es un sacrificio de un niño, siendo este el supuesto "Hijo de Dios".

Como con cualquier maldición, todo esto puede volverse en contra de los remitentes. La Alegría de Satanás ha tenido muchos grupos de trabajo a lo largo de los años. En manos de poderosos magos satánicos bajo la dirección de Satanás, podemos derrotar todo esto. Si esto no se hace, el futuro está condenado. El conocimiento es también una clave muy importante, ya que cuanta más gente despierte a la verdad de los programas cristianos y musulmanes; esto actuará rompiendo el hechizo. Estos programas no son más que poderosos hechizos que se disfrazan de "palabra de Dios" y mantienen a la humanidad encadenada. La adoración servil prodigada a jehova y a ese nazareno es luego transferida a los peores criminales absolutos, como Josef Stalin, Kim Il Sung, Mao Tse-Tung y otras inmundicias comunistas relacionadas que han asesinado y torturado en masa a inocentes por decenas de millones. Esta es la razón por la que Satanás nos advierte en el Al-Jilwah contra la adoración: *"Ningún dios tiene derecho a interferir en mis asuntos, y he establecido como norma imperativa que todos se abstengan de adorar a todos los dioses"*.

Satanás no exige una adoración servil y advierte contra este tipo de cosas, ya que esclavizan y destruyen a la población. Satanás defiende la rebelión, la individualidad, la libertad y, sobre todo, el progreso de la humanidad.

Los EE.UU. han sido blanco del comunismo. El Sumo Sacerdote Micama Gmicalzoma también ha hecho videos en youtube de mis sermones: <https://www.youtube.com/user/iknowthetruth88/videos>

Los cristianos y musulmanes engañados culpan de todo a Satanás. No tienen suficiente inteligencia o conocimiento para ver que todo es de su propio llamado "Dios", que era un asesino y un mentiroso desde el

principio, y que depende de los sacrificios humanos. Esto en realidad es el pueblo judío. De nuevo, como he dicho muchas veces antes, no hay nada espiritual en la biblia, ni hay nada en ella para hacer avanzar a la humanidad de ninguna manera; solo para mantener a todos esclavizados y condenados. El Antiguo Testamento, al estar lleno de genocidio, infanticidio, asesinatos en masa, tortura, saqueo y pillaje, guerra y esclavitud de los gentiles, es un sistema. Este es usado por el comunismo judío cada vez que se apodera de una nación o área. Antes del comunismo actual, la Iglesia Católica y su inquisición actuaban exactamente con los mismos métodos. Bajo esta institución asesina, al igual que con el comunismo judío, todo el conocimiento fue eliminado de la población, de ahí el término "Edad Oscura" y sustituido por la propaganda obligatoria de la iglesia, al igual que con el lavado de cerebro del comunismo. El Nuevo Testamento con las enseñanzas comunistas de los nazarenos esta repleto de consejos suicidas como cortarse la mano, sacarse el ojo, poner la otra mejilla, caminar la milla extra, bendecir a los que te maldicen, tener fe ciega, y otras enseñanzas nefastas para destruir a la humanidad; preparando a la población ignorante para aceptar fácilmente el comunismo. Y, en cuanto a "bendecir a los que te maldicen" la biblia es muy directa con respecto a bendecir a los judíos y a Israel.

Un predicador idiota hizo un video en youtube sobre el nuevo billete de \$100.00 y como esta vez es mucho peor que el billete de \$20.00 en la forma de decretar desastres. Por supuesto, el idiota con cerebro de buitre culpa de esto a Satanás por su extrema estupidez. El nivel de estupidez e idiotez dentro del cristianismo es asombroso por decir lo menos. Satanás ha estado tratando de llegar a aquellos con suficiente sentido común para ver a través de todo esto. Satanás es el liberador de la humanidad. Satanás representa la rebelión. A menos que el cristianismo y sus gemelos el comunismo y el Islam sean completamente destruidos, no habrá futuro para ninguno de nosotros.

Sermón 12/26/13: El Nazareno

Hay bastantes personas confundidas acerca del nazareno. Los medios de comunicación dirigidos y controlados por los judíos insisten en que este parásito despreciable de la humanidad realmente existió. La verdad es esta, y si usted es consciente y mira, verá lo que quiero decir por sí mismo y no será engañado de nuevo con respecto a esto.

Todo el llamado "ocultismo" y lo espiritual, en todo el mundo se basa en la serpiente kundalini. Esta es la serpiente de Satanás. Cuando esta serpiente asciende, uno experimenta curación interior, iluminación y poderes espirituales. El signo de una serpiente ascendida es el halo. Toda el aura emite una luz. Este es también el significado de "luz eterna" y en latín "Lux Aeterna" y cuando los masones mencionan sobre "la luz" y así sucesivamente. Las deidades hindúes y Buda tienen halos, al igual que muchos Dioses de otros panteones del mundo.

De nuevo, reiteraré como el nazareno vivió "33 años". 33 es el número de vértebras esotéricas de la columna vertebral por donde asciende la serpiente. El nazareno no es mas que un modelo de ejemplo de hombre con la serpiente ascendida. Esto también se puede ver en la biblia donde había "lenguas de fuego" sobre las cabezas de esos ficticios 12 discípulos de ese nazareno. Nótese el número 12, esto tiene que ver con el zodiaco. Además, también se ve a Buda con una llama sobre la cabeza. Tampoco creo que el Buda existiera, pero al igual que con el nazareno es una representación de un modelo de alguien que tiene la serpiente ascendida. La larga cabellera del nazareno es otro ejemplo de libertad, libertad espiritual. Las representaciones de la virgen y el niño fueron tomadas de Isis y Horus y representan el nacimiento de la nueva alma a través de la serpiente de fuego.

Ahora, de nuevo, me repetiré aquí. Todo lo que ves frente a ti, tu PC, tu escritorio, tu cama, tu lugar de residencia; todo, fue una vez la idea de alguien antes de manifestarse en la realidad. Las cosas no crecen de la tierra, como tu casa. Una idea debe ser directa o indirectamente [subconscientemente] plantada en la mente de uno para que se

manifieste en la realidad, cuantas más mentes, mejor, ya que esto se traduce en la "mente masiva". La mente masiva tiene mucho más poder.

Esta es la razón por la que las biblias son incesantemente empujadas y coaccionadas sobre la población.

Ahora, la mayoría de ustedes son conscientes del problema judío. Muchos judíos desproporcionadamente tienen una riqueza inimaginable. La mayoría de los judíos están bien financieramente y hay por supuesto un numero muy pequeño que están en el promedio. Pocos o ninguno son realmente pobres. Consulte su guía telefónica local y vea, por ejemplo, cuántos abogados, médicos y otros profesionales bien pagados tienen apellidos judíos. Como escribió un rabino judío sobre los judíos "prosperarás".

Ahora, tome ese modelo de un hombre con su serpiente ascendida, y conviértalo en un personaje judío ficticio. Sus padres eran judíos, su estilo de vida era judío y además descendía de una larga línea de judíos. Toda la biblia esta hecha de personajes judíos, patriarcas, e incluso ese mismo "dios" "eligió" al pueblo judío. Ahora, ¿qué tipo de conexión subliminal en la mente de la persona promedio hace esto? Está sistemáticamente y muy fuertemente incrustada. Toma este poder serpentino y aplica la adoración servil con enfoque, renunciando a las energías psíquicas y a la adoración y esto se canaliza en la prosperidad judía. ¿Ves la conexión?

El dragón, la serpiente y el halo son vistos en todo el mundo por representar los poderes serpentinos. Hace siglos, se crearon ilustraciones para mostrar ejemplos de este poder serpentino elevado. Toma este poder espiritual, separa a la mayoría de la población de él y luego conviértelo en un personaje judío para hacer la conexión subliminal necesaria y las energías psíquicas de aquellos engañados son dirigidas a la agenda judía.

Además, el asesinato ritual judío perpetúa esta mentira cristiana secuestrando a un joven gentil y llevándolo secretamente a la parte trasera de una sinagoga donde es clavado a una cruz y drenado de toda

su sangre antes de la Pascua de cada año. Esto establece aún más la conexión subliminal ritualista para la perpetuación del nazareno ficticio. Y por supuesto, hay extraterrestres enemigos por ahí que se alimentan de las energías espirituales de los creyentes engañados.

Aquí hay un sermón en audio que entra en más detalles sobre este tema:
Cristianismo y Comunismo 4 - Como la Biblia Prepara Subliminalmente a Naciones Enteras para Aceptar el Comunismo.mp3

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/Exposing_Xianity_Audio.html

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/The_Truth_About_Jesus_Christ.html

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Bible_Jewish_Witchcraft.html

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/EXPOSING_CHRISTIANITY_MAIN.html

Feliz Navidad

Esto es para desear a todos una Feliz Temporada de Yule. Esta noche [22 de diciembre] es la Noche Sagrada Suprema en el Satanismo, ya que este es el Día Personal de Satanás del Año. Es el momento de honrarle. Para aquellos de ustedes que son nuevos y algunos que todavía están confundidos, "Satán" significa "Verdad" en sánscrito, uno de los idiomas más antiguos. Satán y los Poderes del Infierno son seres benévolos. Esto es evidente en el hecho de que todos ellos están trabajando para traer conocimiento, avance espiritual y libertad a la humanidad. En lugar de ignorar o mirar hacia otro lado como hacen algunos seres en diferentes mundos ahí fuera, nuestros Dioses están trabajando para ayudarnos aquí.

Ellos se preocupan profundamente por la tierra, los animales y el medio ambiente y quieren liberarnos. Recuerda siempre que el satanismo consiste en ser tú mismo. Hay muy pocas reglas en el Satanismo. El cristianismo ha sido una maldición para la humanidad, no diferente de su gemelo el comunismo, que es el cristianismo en su forma política. Satanás ha abierto nuestros ojos a la verdad y quiere que ambas plagas nefastas sean completamente destruidas.

La película de ciencia ficción de 1956 "La invasión de los ladrones de cuerpos" contiene muchas verdades. En lugar de las cápsulas, esas cápsulas deberían haber sido biblias. Las biblias, reliquias cristianas y afines, actúan como transmisores subliminales. Esta es la razón por la que la biblia está llena de números y los versos sin sentido espiritual son tamborileados en las cabezas de las víctimas, como los niños de la escuela dominical y otros que son forzados a memorizar escrituras que actúan para condenar a la humanidad. Para más información sobre esto, por favor lea:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSunBible Jewish Witchcraft.html](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSunBible%20Jewish%20Witchcraft.html)

Lilith me reveló que la invención judía del comunismo, que no es más que un estado esclavista organizado con los judíos más importantes al mando, y que pretende despojar a todo el mundo de su individualidad, su identidad, su cultura, su raza, sus posesiones materiales, [las posesiones

materiales suelen ser individuales] y cualquier otra cosa que le haga a uno clasificable. Todo el mundo está igualmente jodido, y se convierte en un número sin sentido; un ser humano desechable... una nada, un don nadie total que puede ser sistemáticamente trabajado hasta la muerte y eliminado.

Cita del Talmud judío:

Nidrasch Talpioth, p. 225-L: "Jehová creó al no judío en forma humana para que el judío no tuviera que ser servido por bestias. Por consiguiente, el no judío es un animal con forma humana, y está condenado a servir al judío día y noche".

La Biblia Judeo/Cristiana es un fundamento y un plano para esto. Satanás quiere que todo el veneno judeo/cristiano sea destruido.

Para aquellos de ustedes que son nuevos aquí, sí, nosotros los satanistas definitivamente celebramos la temporada de Yule. El Yule es Pagano en origen y fue robado y corrompido por el Cristianismo. Los testigos de Jehova incluso saben esto. No hay nada cristiano en Navidad y la temporada de Yule. Para aquellos de ustedes que disfrutaban de esta fiesta y la han estado celebrando, disfruten.

La temporada de Yule es una temporada de disfrute, indulgencia y fiesta.

- Cocinar
- Hornear
- Hacer regalos
- Decorar
- Construir muñecos de nieve y practicar deportes de invierno en lugares donde hay nieve
- Decoración del árbol
- Luces azules en honor a Lucifer
- Fiestas

- Papá Noel para los niños
- Compras y mucho más.

El Nazareno como se puede ver no tiene lugar en la temporada de Yule. El 25 de diciembre es en realidad el cumpleaños de la deidad persa Mitra, por ejemplo. El Yule fue robado a los paganos e incorporado a la religión cristiana como Navidad. Los pueblos paganos celebraban el Yule mucho antes de que el falso programa del cristianismo se impusiera en escena. ¡Tenemos que recuperar nuestras vacaciones!

¡Celebrar y disfrutar! ¡VIVA SATANÁS!

<https://www.alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/Yule.html>

Además, he subido la meditación del Rey y la Reina, ya que muchos miembros lo solicitaron:

https://www.alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/King_Queen.html

Sermón 11/09/13 - Exponiendo aún más el Cristianismo

Para aquellos de ustedes que siempre están haciendo interminables mensajes en estos grupos con respecto a sus problemas con el adoctrinamiento cristiano, por favor no sean perezosos. Lean el siguiente artículo antes de hacer más y más posts con respecto a sus problemas psicológicos para superar las mentiras cristianas, y luego aplíquense a la meditación. He escrito extensamente sobre las alegorías espirituales. La mayoría de la gente común no puede ver a través de los significados ocultos detrás de las alegorías y toman los cuentos de los Dioses y las leyendas como literales. En primer lugar, Satanás y los Poderes del Infierno no exigen ninguna adoración servil. Son nuestros amigos.

Tratan y han tratado de ayudarnos. Son seres extraterrestres. Los judíos siempre atacan cuando se habla de seres extraterrestres.

Con la meditación extensa y avanzada, como la serpiente cobra simbólica, uno experimenta una mayor conciencia y su mente se expande [simbolizada por la capucha de la cobra]. Cuando finalmente se puede ver la verdad, y ver a través de todas las mentiras del cristianismo, el Islam y su fea raíz judía, estos programas ya no son una amenaza. Llega un momento en que ninguna mentira o coacción conseguirá que alguien que ha visto y conoce la verdad siga creyendo en las mentiras. Sigo leyendo en estos grupos de vez en cuando al aprobar mensajes, lo mucho que el cristianismo se ha apoderado de las mentes de muchas personas aquí. Satanás me ha ido mostrando más y más a medida que me he abierto tanto en mis meditaciones como en mis estudios. Para conocer la verdad, uno debe estudiar extensivamente en los temas "ocultos" de los cuales la biblia amenaza en contra. He hecho esto durante muchos, muchos años.

Aunque he hecho muchas referencias a "jehova" y a ese asqueroso jewsus nazareno, por enésima vez, ninguna de estas entidades existe. Ambas son formas mentales hasta cierto punto y hay extraterrestres enemigos como los grises que trabajan bajo los reptilianos por ahí para la esclavización de los gentiles en este planeta, junto con algunos nórdicos enemigos que se hacen pasar por estas entidades ficticias y también las

promueven. Antes de que existieran las cámaras modernas y la información disponible con respecto a los extraterrestres, el ocultista Aleister Crowley cuando estaba en trance hizo un dibujo de "Jehová" y era una ilustración de uno de esos grises con cabeza de bulbo. Vale, ya está bien, pero si no me repito hasta la saciedad dando algunos antecedentes sobre esto, la gente que sea nueva estará perdida respecto a lo que voy a escribir ahora.

Si profundizas lo suficiente en las enseñanzas ocultas, y en las sociedades ocultas como la masonería, etc., [gran parte de las enseñanzas espirituales han sido sistemáticamente eliminadas y lo que queda está corrompido]. La mayoría de estas organizaciones conocen los poderes del alma hasta cierto punto. La masonería, antes de que fuera corrompida por los judíos, era muy espiritual y un "masón del grado 33" era aquel que tenía su serpiente ascendida, ya que la columna vertebral tiene 33 grados esotéricos. Tiempo atrás, los masones consumados se comunicaban entre sí telepáticamente.

La reconstrucción del "Templo de Salomón" tenía que ver con la obra magna y el alma. Los judíos han tomado este CONCEPTO y lo han corrompido para avanzar en su insaciable codicia y dirigirlo hacia su agenda comunista de crear un estado esclavista gentil.

666 es el cuadrado cabalístico del Sol. 666 es el importantísimo chakra solar. El verdadero significado del "Templo de Salomón" es el TEMPLO DEL SOL. "Sol" "Om" y "On" son todas palabras para el Sol. "Sol" es la palabra latina para el Sol y está cerca de la palabra inglesa "soul". "Om" es un nombre dado por los hindúes al Sol Espiritual y "On" es una palabra egipcia para Sol. El simbolismo del Templo de Salomón fue robado por los judíos y convertido en un personaje ficticio, como con el ficticio Nazareno y casi todo en la Biblia Judeo/Cristiana. El verdadero significado del "Templo del Sol" es espiritual. Simboliza el alma perfeccionada, donde los rayos del chakra solar [666], que es el centro del alma y hace circular la energía espiritual, irradian en ocho rayos separados. El alma resplandeciente está simbolizada por el sol. Ocho es el número de Astaroth. Esta es también "La Nueva Jerusalén". El nombre de "Jerusalén" también ha sido robado y corrompido en una ciudad de Israel. "Jerusalén" ¡ES UN CONCEPTO! El alma brillante perfeccionada es también simbólica como "La Luz".

Ahora, la mayoría de ustedes ya saben como ese molesto símbolo de pez que los cristianos usan es en verdad una vagina vuelta de lado. Se llama "Yoni". Si miras muchas versiones de las cartas del Tarot, incluso remontándote a la Edad Media, encontrarás que los palos de las varas/varitas y las espadas a menudo tienen la forma de un yoni. El chakra del corazón [chakra neutro] también tiene forma de yoni. El yoni, que simboliza la vagina, también simboliza el nacimiento de una nueva alma y el logro de la perfección espiritual y física y la inmortalidad a través de la magnum opus. La porquería cristiana de "nacer de nuevo" es falsa, y no equivale a nada más que a la degeneración espiritual, y a estar empapado de más mentiras.

Hay trece chakras principales en el alma. Durante mucho tiempo, el enemigo ha pregonado el número 13 como de mala suerte, etc. Esto es para asustar a la gente de ese número. Esto no es diferente de como las películas de terror son usadas para asustar a la gente de lo espiritual/oculto. Todo esto está relacionado. Cuando se hace un ritual, se invocan los cuatro cuartos. Para los no iniciados, uno apunta su athame, llama, etc. Para los que saben, se trata en realidad de una alegoría de la vibración del alma para elevar los propios poderes. El alma tiene cuatro direcciones importantes; de nuevo, masculina y femenina.

Esto es para lo que el enemigo usa el "YHVH", aunque el YHVH es una corrupción. El inculto, el estúpido, y los tontos son engañados en creer que este "YHVH" es algún tipo de Ser Supremo. DE NUEVO, ¡¡ESTO ES UN CONCEPTO!! No solo es un concepto, fue robado, luego por supuesto, fue corrompido aun mas. No existe un ser supremo. Hay infinidad tanto en el microcosmos como en el macrocosmos.

No hay tal cosa como un gran fantasma judío malo que "creó todo" y que es omnipotente y todo ese estiércol de caballo que empujan en el público desprevenido. Hay una guerra "ahí fuera" y hay extraterrestres que trabajan a través de los judíos aquí, que odian a la humanidad y quieren esclavizar al mundo con el fin de proporcionar un anfitrión fácil y listo para chupar la energía de las almas. Esto no es diferente del ganado en un matadero. Esto es lo que somos para ellos y todo depende de lo ignorante y desconocedor que uno sea, para que el enemigo tenga éxito.

Hemos sido aislados de nuestros sentidos espirituales. Pocos pueden ver lo que el enemigo está haciendo, pero a través de la meditación y la Serpiente de Satanás, nuestros ojos espirituales se abren.

Volviendo a los cuatro cuartos del alma, siguiendo la meditación RAUM

https://www.alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/RAUM_Meditation.html

Hay que hacer vibrar los cuatro cuartos del alma. IO puede funcionar para los cuatro, pero uno notará una carga drástica y empoderamiento si los cuatro cuartos son vibrados correctamente. IO fue tomado del griego IO. Casi todos los llamados "mitos" griegos son conceptos espirituales muy importantes, con la excepción de algunas de las leyendas de los Dioses como Heracles; el relato de su nacimiento [su madre humana tuvo un momento muy difícil, ya que fue engendrado por uno de los Dioses [Extraterrestres] y los Extraterrestres nórdicos son mucho más grandes y altos que nosotros los humanos. He visto un par que estaban cerca de 8 pies de altura, como Anubis. Heracles era un Semi-Dios, lo que significa que era mitad humano. IO es otra alegoría y aunque muchos de estos Dioses son seres reales, sus leyendas son importantes alegorías espirituales, como el "Argus" griego que es Agares. Agares es femenino, pero la alegoría representa a un varón. Los "mil ojos" del alma empoderada espiritualmente.

Yendo un paso más allá, EA es otro nombre para Satanás. [La mayoría de ustedes ya saben que el nombre "Satanás" significa "verdad" en uno de los idiomas más antiguos, el sánscrito]. EA se pronuncia AY-AH. AY como en buey, ley, hey , etc. Casi todas las palabras en sánscrito terminan en la letra A. El símbolo de la letra A en inglés y en muchos otros alfabetos occidentales es cónico como las pirámides, y muchos otros símbolos espirituales. El cono simboliza la energía serpentina que asciende por el alma. Esto también tiene que ver con el enfoque en la columna vertebral. El llamado "tetragrammaton" del alma sigue como I-O-E-A. EE-OH-AY-AH. Estas son las cuatro vibraciones vocálicas que potencian y elevan las energías de los cuatro cuartos del alma a un nivel alto.

Hombro izquierdo/lado izquierdo del cuerpo, vibra I [EEEEEE]

Hombro derecho/lado derecho del cuerpo, vibra O [OOHHHH]

Parte delantera del cuerpo, vibra E [AAYYY] como en la palabra Ley, o puede En la espalda, centrándose en la columna vertebral, vibra A [AHHHH]

Ahora, uno puede ver donde esta vibración fue robada, alterada, y completamente corrompida de un CONCEPTO PAGANO a esa asquerosa entidad inventada judía "Jehová". ¡¡¡Una y otra vez, reitero la palabra "dios" es una palabra-código para el yo!!! No existe "Jehova" o "Yahweh" que fue tomado de cristianos idiotas tratando de pronunciar "YHVH", ya que la j se pronuncia a menudo como "Y" en muchos idiomas, después de que este concepto fue robado y corrompido por los judíos. Los cristianos están tan engañados que es mucho más que patético. Los judíos han usurpado el conocimiento espiritual y lo han corrompido para esclavizar y controlar el mundo entero, ellos mismos, en los niveles superiores convirtiéndose en "Dios". En verdad, eso es todo lo que es...una vibración para potenciar drásticamente el alma.

Yendo más lejos, también he escrito sobre esto antes. Una vez que tienes suficiente conocimiento y los obstáculos a la iluminación han sido derribados en tu mente, esto puede ser fácilmente visto. El nazareno fue robado de la serpiente, e inventado en otro personaje judío ficticio para que los gentiles lo adoraran servilmente. Casi todas las pinturas o ilustraciones de los llamados "santos" de los cuales en español es "Santa" un anagrama de Satanás, ¡¡¡TODOS SON REPRESENTADOS CON HALOS, QUE REPRESENTA LA SERPIENTE RESUCITADA DE SATANÁS!!! Esto no es sólo un concepto occidental, sino que también se ve ampliamente en el Lejano Oriente [de donde el cristianismo robó casi todo su contenido corrupto], como con el Buda, también visto con un halo.

Ahora, volviendo a esas pinturas que nos dicen que es el nazareno, en verdad, no son más que una ilustración de un hombre con su serpiente ascendida, no diferente de cualquier otra instrucción ilustrada; lo mismo que con los llamados "santos". Cuando usted compra cualquier electrodoméstico, etc., estos normalmente vendrán con instrucciones ilustradas, o lo mismo que con alguien en una ilustración mostrando los ciertos pasos para usar un electrodoméstico o lo que sea.

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/
The_Truth_About_Jesus_Christ.html](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/The_Truth_About_Jesus_Christ.html)

El nazareno no es más que un personaje judío inventado que se ha utilizado para sustituir a la serpiente. Las pinturas son un " como hacerlo", UN CONCEPTO, representado por un hombre. Como ya escribí hace tiempo, si se hiciera lo mismo con Bob Esponja, millones y millones se postrarían ante la poderosa imagen de Bob Esponja en reverencia, adoración y autodevoción. Usar una esponja con fines de limpieza se convertiría en una blasfemia y un sacrilegio mayor. Esto, a través de la mente de las masas, cobraría vida propia; una forma de pensamiento, si se quiere. Una esponja adornaría cada altar. Habría esponjas gigantes, colosales, donde los más santos harían una peregrinación especial, no a esa estúpida caja negra de La Meca, sino al gigantesco edificio de la esponja. La diminuta residencia en forma de piña de Bob Esponja sería el paraíso bajo el mar, con el objetivo final de que cada individuo "salvado", en lugar de flotar hacia el cielo en el éter, descendiera a las profundidades del océano con la esperanza de encontrar el pequeño hogar en el que pasar el resto de la eternidad.

Dejando a un lado las bromas, dadas las interminables y copiosas cantidades de energía espiritual que se dirigen a este ficticio personaje nazareno, el equivocado y falso sentido de la creencia y con esta escandalosa mentira siendo promovida a todos los niveles, incrustada en las mentes de la población a la fuerza, sin alternativa, no es de extrañar que haya alcanzado el monstruoso nivel que ha alcanzado. Además, ese nazareno también fue corrompido desde los cinco elementos, al estilo hebreo. Cuando uno tiene suficiente conocimiento y ha abierto su mente, y a través de la Gracia de Satanás, uno puede ver todo esto.

El cristianismo se impone a la población sin otra alternativa. Incluso al hacer crucigramas, [la mayoría son escritos por judíos], esa basura bíblica cristiana tiene que estar ahí para las palabras/respuestas. En cuanto al Paganismo Moderno, Budismo, Wicca y todo lo que esta relacionado y ha sido corrompido del Paganismo original, todo ha sido cristianizado. Los judíos incluso van un paso mas al dictar a los gentiles

que los poderes de la mente no deben ser usados para ganancia material, lo cual es una completa mierda.

Cita del Talmud:

22. Sef. Jp., 92, 1: "Dios ha dado a los judíos poder sobre las posesiones y la sangre de todas las naciones".

Los Testigos de Jehová, al igual que otros cristianos fundamentalistas, también están trabajando para eliminar a Santa Claus de la Navidad y sustituirlo por el nazareno, eliminar al Conejo de Pascua de la Semana Santa y, de nuevo, sustituir los conejos y los huevos por el nazareno; esto vale para todas las fiestas. Los Testigos de Jehova también van un paso mas allá y trabajan para remover todos los símbolos que ellos pregonan como "imágenes esculpidas", ya que la destrucción de símbolos espirituales importantes sera eventualmente la muerte del conocimiento y las verdades espirituales.

TODO lo oculto y las enseñanzas espirituales tienen el objetivo final de potenciar el alma, elevar la serpiente y realizar el magnum opus. Si uno mira con los ojos abiertos, ninguna cantidad de coacción, mentira o "explicación" le engañará de nuevo. ¡Lo único que uno puede hacer desde este punto es trabajar para despertar a la humanidad a la verdad!

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!